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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

Reconoce PGJ alza delictiva 
Ante la ola de hechos violentos que se han registrado en los últimos días en la entidad 
poblana, especialmente en el caso de los asaltos, las autoridades ministeriales en Puebla  
reconocen que si hay un aumento en el número de casos, especialmente en aquellos que 
se cometen con lujo de violencia.  (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Uri Téllez García, una vida de lujo y corrupción 
Juan de Dios Uri Téllez García, secretario del Decimoprimer Distrito del Poder Judicial de 
la Federación no tiene reparo en esconder su onerosa forma de vivir a costilla de sus 

malos manejos y corruptelas dentro del juzgado donde labora. (Heraldo) 
   

 

 

Invierte la BUAP mil mdp en obra 

Con una inversión cercana a los 18 millones de pesos, el rector de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) Enrique Agüera Ibáñez, entregó espacios 
educativos, de investigación, de extensión, y deportivos, que forman parte de la tercera 
etapa del segundo Maratón de Obras 2012. (Síntesis) 

  

 

 

Usan congreso local para venganza política 
Mientras el Congreso del estado aprobó una reforma electoral el 3 de septiembre, misma 

que aún defienden algunas bancadas, el pleno de los diputados ―congeló‖ una iniciativa 

para la modernización de Industrial de Abasto, conocida como el rastro, que había sido 
analizada y que le permitiría atraer recursos federales. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

SNTE: Salgado a la 23 y Martha Cortés en la 51 
Martha Cortés Chumacero, titular de la Contraloría General, prácticamente amarró la 
dirigencia de la sección 51 al obtener la mayoría de delegados a su favor, gracias a la 
operación hecha por el morenovallismo a través de Leticia Jasso Valencia, para suceder a 

Cirilo Salas Hernández. (Cambio) 
  
 

 

Aprueban figura de proyecto de inversión en PPS 
Sin modificaciones y por unanimidad, los diputados aprobaron reformar la Ley de 
Proyectos de Prestación de Servicios (PPS), con lo cual se crea la figura de ―proyectos de 

inversión‖. (Milenio) 
  
 

 

Congreso bloquea el proyecto de Rivera sobre el rastro de Puebla 
Los diputados del PRI, Panal, PVEM y el Partido Movimiento Ciudadano (PMC) bloquearon 
la aprobación del proyecto que impulsa el ayuntamiento de Puebla para alcanzar la 
certificación tipo TIF del rastro municipal. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Diputados dan manga ancha a Moreno Valle para contratar obras 
La Secretaría de Finanzas tendrá facultades para contratar con particulares Proyectos de 

Inversión en obra o servicios y ofrecer como garantía de pago los ingresos federales y 
locales, sin notificar al Poder Legislativo, tal como lo avalaron este miércoles, por 

mayoría, diputados locales del PRI, PAN, PRD, PT, PANAL, PVEM y MC. (e-consulta) 
 

 

 

 

Detonar la infraestructura, forma de crecimiento económico 
La noche de este miércoles, el Doctor en Economía, Aarón Dychter Poltolarek regresó a 
su alma mater, la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) y ante catedráticos, así 

como estudiantes de la institución dictó la conferencia titulada ―Infraestructura y 
Crecimiento Económico de México‖: Retos y Oportunidades. (Periódico digital) 

  

http://impreso.milenio.com/
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Denuncian por acoso sexual a Francisco Javier Narro Robles 
En la Averiguación Previa PGR/PUE/PUE-VII/1071/2012, se encuentra el testimonio de 

una mujer cuyo único pecado es no acceder al acoso sexual por parte del delegado del 
ISSSTE en Puebla, Francisco Javier Narro Robles. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Otra vez chocan intereses morenovallistas y yunquistas en el Congreso 
Mientras tres diputados afines a El Yunque rechazaron dar manga ancha al gobernador 
Rafael Moreno Valle para adquirir deudas; con mayoriteo, legisladores del PRI bloquearon 

una iniciativa del alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Esto en medio de 
negociaciones para definir al nuevo líder estatal de PAN. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 
 

 

 

Hipotecan su futuro los municipios 
Al cierre de junio, la deuda municipal sumó 44 mil 589 mdp, 89% de los cuales estaban 

garantizados con participaciones, según datos de Hacienda. (Reforma) 
  
 

 
Calderón: urge transparencia en sindicatos y entidades 
El presidente Felipe Calderón defendió ayer la necesidad de hacer más transparentes a 
los estados y a los sindicatos, planteamientos incluidos en sus propuestas de ley de 

contabilidad gubernamental y de reforma laboral.(El Universal) 
 

 

 

 
La fuga, por la puerta; el túnel, pá los chescos 
Los 131 reos que escaparon del Centro de Reinserción Social de Piedras Negras, Coahuila, 
lo hicieron por la puerta principal y no por el túnel, aseguró Homero Ramos Gloria, 
procurador de Justicia del estado. (Milenio digital)  

  
 

 

Reos escaparon por puerta de penal y no sólo vía túnel: SSP 

Los presos que se escaparon del penal de Piedras Negras salieron por la puerta y no sólo 
a través de un túnel, con la presunta colusión de autoridades, aseguró hoy el procurador 
de Coahuila, Homero Ramos. (La Jornada) 

  
 

 

Participar en simulacros no es suficiente 
Los ciudadanos, ante los temblores, ―también tenemos responsabilidades‖ tanto en casa 

como en la oficina. (El Economista Digital) 
  
 

 

Salieron por la puerta grande los 131 presos 
El túnel era de uso habitual para entrar y salir, lo mismo personas que todo tipo de cosas, 

reconocen autoridades © Cantan los tres recapturados. (Crónica Digital) 
  
 

 

Se alían contra reforma laboral; bloque PRD-PRI en el Congreso 

El PRD y el PRI se aliarán para frenar la reforma laboral propuesta por el presidente 
Felipe Calderón. Después de una reunión entre legisladores y la Unión Nacional de 
Trabajadores (UNT), el senador perredista Alejandro Encinas informó que su partido tiene 
una relación directa con la diputación obrera del PRI y con su sector campesino para 

evitar afectaciones a los derechos laborales en la nueva legislación. (Excélsior) 
 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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SINTESIS 

 Inician la modernización del bulevar Hermanos Serdán 
El gobernador Rafael Moreno Valle y el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez, pusieron en marcha la modernización 
con concreto hidráulico del bulevar Hermanos Serdán, obra que tendrá una inversión de 78 millones de pesos. A 
pesar de los constantes señalamientos de un distanciamiento entre el mandatario y el munícipe, esta mañana 

ambos aseguraron que "como nunca en la historia de Puebla, el gobierno del estado y el ayuntamiento trabajan 
por el bien de los poblanos". Ambos hicieron un reconocimiento a sus gobiernos, que plantearon están 
provocando el cambio de Puebla y pidieron a la ciudadanía seguir otorgándoles su confianza. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
MILENIO  

 Con infraestructura, Puebla muestra su nuevo rostro a México: RMV  
Con resultados e inversión sin precedente se transforma Puebla, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle al dar 
inicio formal, con el alcalde Eduardo Rivera Pérez, a la modernización con concreto hidráulico del Boulevard 

Hermanos Serdán, cuyo costo alcanzará los 78 millones de pesos. El Mandatario subrayó que se trata de un 
proyecto integral, de gran visión y largo alcance, cuya finalidad es mostrar a México y al mundo el nuevo rostro y 
potencial de Puebla. La modernización de esta importante vialidad por donde transitan diariamente 120 mil 
vehículos, se realizará bajo el esquema Peso a Peso entre el Gobierno estatal y el Ayuntamiento. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c6393dabb72      

 

 
 

E-CONSULTA 

 Arrancan obra de modernización en el bulevar Hermanos Serdán 
El gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera Pérez dieron inicio a la modernización con concreto 
hidráulico del bulevar Hermanos Serdán, cuyo costo alcanzará los 78 millones de pesos. La modernización de esta 
importante vialidad por donde transitan diariamente 120 mil vehículos, se realizará bajo el esquema Peso a Peso 
entre el gobierno estatal y el ayuntamiento, para beneficiar a un millón 539 mil habitantes. Las obras en los 
carriles centrales entre bulevar Hermanos Serdán y autopista México-Puebla, comprenden una superficie de 23 

mil metros cuadrados -4.3 kilómetros-, donde se colocará una capa de 20 centímetros de grosor de concreto 
hidráulico con durabilidad de 30 años. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3618 

 
E-CONSULTA 

 Exigen al alcalde de Puebla pavimentación del Camino a Tlatepango 

Habitantes de la zona del Camino a Tlaltepango increparon al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, 
para exigirle la pavimentación de dicha arteria vial, que conecta de Villa Frontera con Solidaridad. Los quejosos 
abordaron al presidente municipal, tras el acto inaugural de los trabajos de relaminación del bulevar Hermanos 
Serdán. Elvira Sánchez, vecina del fraccionamiento Solidaridad, reveló que hubo un acercamiento con la SI para 
solicitar la obra; sin embargo, el gobierno del estado argumentó que como la obra se ubica dentro del municipio 
de Puebla, se requiere la inversión compartida del ayuntamiento bajo el esquema "peso a peso". (Jorge Pérez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/exigen-al-alcalde-de-puebla-

pavimentacion-del-camino-a-tlatepango 
 

 

E-CONSULTA 

 Bloquean diputados iniciativa que favorece al ayuntamiento 
A petición del diputado local José Juan Espinosa, quien previamente aprobó en la comisión de Hacienda la 
creación del Organismo Municipal Descentralizado denominado Industrial de Abasto Puebla, este día en la sesión 
extraordinaria retiraron el último punto de la orden del día, bajo el argumento que desconoce el impacto 

financiero de la medida. ―Que se espera ahora el presidente‖, manifestó en tribuna el diputado de Nueva Alianza, 
Héctor Alonso, quien por lo general está en desacuerdo con los puntos de vista de Espinosa Torres, pero en esta 
ocasión lo apoyó por la desatención que ha mostrado el edil Eduardo Rivera para atender peticiones de los 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c6393dabb72
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3618
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/exigen-al-alcalde-de-puebla-pavimentacion-del-camino-a-tlatepango
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/exigen-al-alcalde-de-puebla-pavimentacion-del-camino-a-tlatepango
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legisladores, dijo. (Claudia Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/posponen-diputados-discusion-
sobre-organismo-municipal-descentralizado 
 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle inicia modernización del bulevar Hermanos Serdán 

Debido a que nunca hay una segunda oportunidad para crear una buena impresión, el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle mencionó que en coordinación con el alcalde Eduardo Rivera se emprendió un trabajo 
coordinado a fin de mejorar los principales  accesos a la capital del estado, con el objetivo de seguir atrayendo 
turismo. Este miércoles, el Ejecutivo encabezó el evento de modernización de concreto hidráulico del bulevar 

Hermanos Serdán, del tramo que comprende de la autopista México-Puebla al monumento de los Hermanos 
Serdán, obra que tendrá una inversión cercana a los 78 millones de pesos. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se enfrentan diputados de MC y PAN por modificación al rastro municipal 

La aprobación a las reformas al organigrama de Industrial de abasto del Municipio de Puebla, enfrentó a los 
legisladores del PAN y de Movimiento Ciudadano, ya que se solicitaba que se regresara a comisiones la iniciativa 
enviada por el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. Durante la sesión extraordinaria del Legislativo, se 
presentó la iniciativa de decreto de modificación a la Ley que crea el Organismo Municipal Descentralizado 
denominado Industrial de Abasto, el cual regresa a las facultades al ayuntamiento de Puebla por ser el 

responsable de la conversión a Tipo Inspección Federal (TIF) del rastro Municipal. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45649 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Garantizada la sanidad de la carne que ingresa al Rastro: ALL 
Pese al conflicto que se registró con introductores la semana pasada, el director de Industrial de Abastos Puebla y 
encargado de la administración del Rastro Municipal, Alejandro Landero León, aseguró que la sanidad de la carne 
que se sacrifica en el lugar está plenamente garantizada, por lo cual se mantendrán las restricciones de los 

sacrificios a quienes no cuenten con los documentos que garanticen la sanidad de la carne. Tras considerar que 

los introductores que no cuenten con estos requisitos no podrán sacrificar su ganado en el Rastro Municipal de 
Puebla, el funcionario reiteró que los introductores que no acaten estas disposiciones por la Cofepris no podrán 
ocupar el rastro. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45646 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Legal, desalojo de #YoSoy132, afirma alcalde de Puebla 

Proceso informa que el alcalde panista Eduardo Rivera Pérez defendió la actuación que tuvo la Policía Municipal en 
el operativo de desalojo y la detención de 63 integrantes del movimiento #YoSoy132, realizado la madrugada del 
sábado 15. Dijo no tener inconveniente en que la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) realice una 

investigación sobre estos hechos, al asegurar que la actuación de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) 
municipal fue acorde a la legalidad y sin cometer ningún abuso. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30588:legal-desalojo-de-#yosoy132-

afirma-alcalde-de-puebla&Itemid=125 

 
 
RETO DIARIO 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/posponen-diputados-discusion-sobre-organismo-municipal-descentralizado
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/posponen-diputados-discusion-sobre-organismo-municipal-descentralizado
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45649
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45646
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30588:legal-desalojo-de-#yosoy132-afirma-alcalde-de-puebla&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30588:legal-desalojo-de-#yosoy132-afirma-alcalde-de-puebla&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Puebla cambia su rostro, evoluciona y moderniza su infraestructura: RMV 
Con resultados e inversión sin precedente se transforma a Puebla, afirmó el gobernador, Rafael Moreno Valle, al 
dar inicio formal, con el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, a la modernización con concreto hidráulico del Boulevard 

Hermanos Serdán, cuyo costo alcanzará los 78 millones de pesos. El mandatario, subrayó que se trata de un 
proyecto integral, de gran visión y largo alcance, cuya finalidad es mostrar a México y al mundo el nuevo rostro y 
potencial de Puebla. La modernización de esta importante vialidad por donde transitan diariamente 120 mil 
vehículos, se realizará bajo el Esquema Peso a Peso entre el gobierno estatal y el ayuntamiento, para beneficiar a 
un millón, 539 mil habitantes. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-cambia-su-rostro,-

evoluciona-y-moderniza-su-infraestructura:-RMV&id=35265 

 
RETO DIARIO 

 División del PAN en el Congreso afecta a Eduardo Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, pagó los platos rotos por los conflictos que se viven al 
interior de la bancada del PAN, pues, en el desarrollo de la sesión extraordinaria del Poder Legislativo, los 
diputados, en su mayoría, decidieron no abordar la creación del organismo municipal descentralizado, 
denominado ―Industrial de Abastos‖. Aunque el tema estuvo considerado en la orden del día de la sesión del 
Congreso, fue el diputado local del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, quien pidió desde la tribuna 
suspender el referido dictamen. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Division-del-PAN-en-el-
Congreso-afecta-a-Eduardo-Rivera&id=35242 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Evacúan a mil 497 personas en Simulacro 2012 

Un total de mil 497 personas fueron evacuadas durante la realización del Simulacro 2012 de la capital poblana, 
informó Gustavo Ariza Salvatori, titular de Protección Civil del municipio, esto en el marco de la entrega de 
reconocimientos a los participantes de ese evento, quien señaló que éste tuvo lugar en los centros comerciales que 
comprenden el área del Bulevar Atlixco y Circuito Juan Pablo II. En el acto, Gustavo Ariza realizó la entrega de un 
informe preliminar del mismo en el que participaron 29 ambulancias, 88 médicos, 34 rescatistas y un mismo 
número de técnicos que iban al frente de las unidades. En total, a 138 supuestas víctimas les fueron brindados 

servicios de auxilio.  (Julieta Cerezo, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700884.htm 

 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 En riesgo por lluvias 30 familias de Canoa 
Alrededor de 30 familias de la junta auxiliar de San Miguel Canoa que están ubicadas en la calle Emiliano Zapata, 
se encuentran en riesgo ante las torrenciales lluvias que han azotado en los últimos días la capital poblana, pues 
la madrugada de ayer, martes, el torrencial que se dejó sentir desde la noche anterior, provocaron que parte de 
esa avenida se desgajara y la tierra y el lodo estuvieron a punto de tapar cuatro de seis viviendas levantadas en 

una barranca. Gustavo Ariza Salvatori, titular de la Dirección de Protección Civil Municipal, manifestó que de este 
incidente fueron evacuadas 10 personas en total, una familia y media. (Víctor Gutiérrez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700839.htm 

 

 

 
HERALDO 

 Realizan simulacro de sismo en Las Ánimas 
Tras la realización de un simulacro de sismo en la ciudad de Puebla, para conmemorar el siniestro registrado el 19 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-cambia-su-rostro,-evoluciona-y-moderniza-su-infraestructura:-RMV&id=35265
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-cambia-su-rostro,-evoluciona-y-moderniza-su-infraestructura:-RMV&id=35265
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Division-del-PAN-en-el-Congreso-afecta-a-Eduardo-Rivera&id=35242
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Division-del-PAN-en-el-Congreso-afecta-a-Eduardo-Rivera&id=35242
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700884.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700839.htm
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de septiembre de 1985, la unidad de Protección Civil del municipio reportó que se tiene un avance de 60 por 
ciento por parte de la ciudadanía en cuanto al conocimiento de las acciones a implementar durante un evento de 
dicha naturaleza. El operativo de simulación tuvo presencia en escuelas, edificios públicos y privados ubicados 

dentro del municipio de Puebla, de los cuales fue la zona comercial de Las Ánimas la que fungió como punto 
central.  En dicha área, personal de Protección Civil del municipio, así como autoridades de áreas de emergencia, 
simularon la atención de la ciudadanía, llamaron al desalojo de los inmuebles y representaron incidentes, como el 
incendio de un vehículo, en el estacionamiento de la tienda Walmart. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52167-realizan-simulacro-de-sismo-en-las-animas 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Bloquean los morenovallistas a Rivera en Congreso 
Mientras el Congreso del estado aprobó una reforma electoral el 3 de septiembre, misma que aún defienden 
algunas bancadas, el pleno de los diputados ―congeló‖ una iniciativa para la modernización de Industrial de Abasto, 
conocida como el rastro, que había sido analizada y que le permitiría atraer recursos federales. En lo que fue 

calificado por el diputado panista Juan Carlos Espina von Roehrich como un acto de mezquindad por parte de un 
grupo de legisladores locales, la minuta de decreto de ley que crearía el organismo municipal descentralizado 
denominado ―Industrial de Abasto Puebla‖, con las intervenciones de José Juan Espinosa Torres y Héctor Alonso 
para pedir que no se votara el punto, el documento fue regresado a comisiones. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100606 
 

 

 
 

SINTESIS 

 Recuerdan sismo de 1985, con simulacros 
En punto de las 11:00 de la mañana, en la zona de la Animas y en la plaza Comercial Crystal se llevará a cabo el 
simulacro de evacuación de cara a conmemoración de los XXVII años del sismo del 1985, se prevé simular un 

saldo de 150 personas lesionadas, sin embargo, la movilización en varios puntos de la ciudad es de 15 mil 
personas. Como parte de las acciones que realiza Protección Civil nacional y que se refleja en todos los estados y 
ciudades, este día, en todo el país habrá un simulación de evacuación de millones de personas, por lo que es 
conveniente en este caso que los poblanos estén alertas y colaboren a fin de capacitaras y estar preparados por si 
se presenta un fenómeno telúrico como el registrado en México hace 27 años. (Irene Díaz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58179&catid=68 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Devela simulacro la falta de prevención para atender los desastres naturales 
El director de la Unidad de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, informó que el municipio de Puebla 
fue evaluado con una calificación de 60 por ciento en el conocimiento y dominio de la prevención de desastres 

naturales, lo cual devela la falta de capacitación para enfrentar un siniestro como el ocurrido hace 27 años en el 
centro del país. Al respecto, el funcionario municipal consideró que es necesario practicar un sistema de atención 
de emergencias y desastres naturales, basado en acciones ordenadas, eficientes y oportunas en coordinación con 
las diferentes instituciones de emergencia. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/devela-simulacro-la-falta-de-prevencion-para-atender-los-
desastres-naturales_id_13745.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Primer accidente y bloqueo en el distribuidor Puebla-Santa Ana 
A siete días de la inauguración del distribuidor Puebla–Santa Ana Chiautempan, decenas de vecinos de las 
colonias 20 de Noviembre y La Loma cerraron las vialidades en ambos sentidos como protesta por los accidentes 
ocurridos en la recién estrenada obra. Luego de cinco horas de bloqueo del proyecto vial que conecta el eje vial 

11 norte–sur con la Vía Corta a Santa Ana Chiautempan en ambos sentidos, personal de la Secretaría de 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52167-realizan-simulacro-de-sismo-en-las-animas
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100606
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58179&catid=68
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/devela-simulacro-la-falta-de-prevencion-para-atender-los-desastres-naturales_id_13745.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/devela-simulacro-la-falta-de-prevencion-para-atender-los-desastres-naturales_id_13745.html
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Transportes arribó al lugar de la manifestación de vecinos prometiendo la instalación de semáforos a partir del 
próximo martes. (Kara Castillo) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/primer-accidente-y-bloqueo-en-el-distribuidor-puebla-

santa-ana_id_13754.html  
 

 

 
 
 

E-CONSULTA 

 Tras marcha de UPVA-28, niega Gobernación tolerar a ambulantes 
El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, descartó que la comuna suspenda los operativos 
para el retirar comerciantes informales en el Centro Histórico; sin embargo, abrió las puertas al diálogo para 

encontrar soluciones conjuntas con las agrupaciones. En entrevista, luego de la manifestación que realizó este 
mediodía la Unión Popular de Vendedores y Ambulantes 28 de Octubre, Montiel Solana abundó que hay 
disposición para escuchar las quejas de la organización y buscar una alternativa; sin embargo, descartó de 
manera tajante que pudiera relajarse la prohibición para el comercio informal en el primer cuadro de la ciudad. 
(Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3611 
 
 

E-CONSULTA 

 Concluye simulacro en Puebla con calificación aprobatoria mínima 
El saldo final del simulacro de sismo de 6.9 grados Richter con una duración de 50 segundos, realizado en el 

municipio de Puebla, fue 138 personas atendidas y mil 497 evacuados, para el cual se contó con la participación 
de 88 médicos, 17 unidades especiales y 29 ambulancias. Mediante un acto protocolario para brindar 
reconocimiento a los establecimientos comerciales que participaron en el operativo, el director de la Unidad de 
Protección Civil, Gustavo Ariza Salvatori, explicó que el grado de evaluación es de un 60 por ciento en lo referente 
al conocimiento de la gente sobre las medidas que deben tomar cuando se presenta un movimiento telúrico. 
(Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3610 
 

 

 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Puentes Peatonales no son ocupados por la invasión de informales 
Aunque no es muy recurrente la instalación de ambulantes en puentes peatonales, el Secretario de Gobernación 
del ayuntamiento de Puebla, Pablo Montiel Solana reconoció que en los pocos puentes donde se colocan los 
ambulantes si obstruyen el paso de los peatones. Por lo anterior, el funcionario aceptó que la falta de cultura de 

ocupar los puentes, así como la instalación de ambulantes, son los principales factores por lo que los ciudadanos 
no suelen utilizar las mencionadas estructuras para cruzar con mayor seguridad  vialidades rápidas. (Marco 
Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puentes-Peatonales-no-son-
ocupados-por-la-invasion-de-informales&id=45656 
 

 
 

 
 

RETO DIARIO 

 PCM participa activamente en simulacro de sismo de 6.9 grados Richter 
Tras el simulacro de sismo con intensidad de 6.9 grados en la escala de Richter que se llevó a cabo la mañana de 
este miércoles en la ciudad de Puebla, Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección Civil en el municipio, dio a 
conocer un reporte preliminar sobre este acontecimiento natural. Para recordar los 17 años del terremoto de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/primer-accidente-y-bloqueo-en-el-distribuidor-puebla-santa-ana_id_13754.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/primer-accidente-y-bloqueo-en-el-distribuidor-puebla-santa-ana_id_13754.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3611
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3610
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puentes-Peatonales-no-son-ocupados-por-la-invasion-de-informales&id=45656
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puentes-Peatonales-no-son-ocupados-por-la-invasion-de-informales&id=45656
http://www.contraparteinformativa.com/
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septiembre de 1985, en México, el ayuntamiento en coordinación con unidades de atención de emergencia y 
centros comerciales, realizó un simulacro de sismo de 6.9 grados en la escala de Richter que tuvo una duración 
de 50 segundos y dejó un saldo de 17 muertos y 1,497 personas evacuadas de estos lugares. (Dulce Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PCM-participa-activamente-
en-simulacro-de-sismo-de-6.9-grados-Richter&id=35269 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Ayuntamiento reconoce acción en macro simulacro 
El Ayuntamiento de Puebla entregó siete reconocimientos a las diferentes dependencias y centros comerciales que 
participaron en el macro simulacro, realizado este miércoles en la plaza de las Ánimas, al cual se evacuaron mil 
497 personas, conmemorativo al sismo de 1985. En este sentido, Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección 
Civil Municipal, manifestó que se representó un sismo aproximadamente de 6.9 grados en la escala de Ritcher con 
una duración de 50 segundos, causando afectaciones en diversas zonas de la ciudad, principalmente en centros 

comerciales de dicha zona, por lo que se activaron los servicios de emergencia en el Triángulo de las Ánimas, 
WalMart, VIPS y Galerías las Ánimas. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39250ayuntamiento-reconoce-acci%C3%B3n-en-macro-
simulacro#.UFsHWrIf78Q 
 

NG PUEBLA  

 Diputados frenan aprobación para rastro TIF en Puebla  

El Congreso local determinó aplazar el análisis y aprobación del proyecto que envió el Ayuntamiento de Puebla 
para que el Rastro Municipal tenga la facultad de estar dentro de la clasificación del Tipo de Inspección Federal 

(TIF), fue el diputado del PANAL, Héctor Alonso Grandos, el encargado de sentenciar ―si nosotros hemos pedido 
patrullas -de seguridad publica- hasta el cansancio y no quiere ayudarnos, ahora que se espere el señor 
presidente, es cuando (sic)‖. Versión que fue ratificada por el legislativo Víctor Alonso Granados al señalar desde 
la tribuna ―si el presidente municipal de Puebla no hace llegar obras que se le piden, por qué los diputados 
tenemos que aprobar lo que él envía‖, sentenció.  (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39258diputados-frenan-aprobaci%C3%B3n-para-rastro-tif-en-
puebla#.UFsI57If78Q 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
HERALDO 

 Percibe franquicias aumento de delincuencia en Puebla 

Durante el último año en el estado de Puebla se percibe un incremento en materia de delitos del fuero común, 
tales como el robo a transeúnte, a casa- habitación, a comercio, y si bien no estamos en los niveles que se 
encuentran otras entidades de la República mexicana es necesario que las autoridades encargadas del tema no se 
confíen y no bajen la guardia, consideró el vicepresidente de la Red Mexicana de Franquicias, Francisco Lobato 
Galindo. (Erika Mejía) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52168-percibe-franquicias-aumento-de-

delincuencia-en-puebla 
 

 

 
 

SINTESIS 

 Piden la municipalización de la Unidad VW 2 
Los representantes de la mesa directiva de la Unidad Habitacional Volkswagen Dos, denunciaron que cerca del 80 
por ciento de los habitantes no han pagado sus cuotas correspondientes para el pago de luz, por lo que exigieron 
al ayuntamiento de Cuautlancingo que se lleve a cabo la municipalización de la zona. En este sentido la tesorera 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PCM-participa-activamente-en-simulacro-de-sismo-de-6.9-grados-Richter&id=35269
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PCM-participa-activamente-en-simulacro-de-sismo-de-6.9-grados-Richter&id=35269
http://www.ngpuebla.com/puebla/39250ayuntamiento-reconoce-acci%C3%B3n-en-macro-simulacro%23.UFsHWrIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39250ayuntamiento-reconoce-acci%C3%B3n-en-macro-simulacro%23.UFsHWrIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39258diputados-frenan-aprobaci%C3%B3n-para-rastro-tif-en-puebla%23.UFsI57If78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39258diputados-frenan-aprobaci%C3%B3n-para-rastro-tif-en-puebla%23.UFsI57If78Q
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52168-percibe-franquicias-aumento-de-delincuencia-en-puebla
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52168-percibe-franquicias-aumento-de-delincuencia-en-puebla
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de la mesa directiva, Tomasa Estrada Mata, apuntó que cerca del 80 por ciento de las mil 114 viviendas que hay 
en la Unidad Habitacional referida deben las cuotas que se cobran para el pago del servicio de la luz, situación 
que representa aproximadamente 48 mil pesos de adeudo. (Esther Sánchez González) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Por situación política, ediles se han olvidado de atlas de riesgo 
Debido a la situación política que se empieza a vivir en los diversos municipios de la entidad, se ha olvidado el 

tema de protección civil y elaboración de los atlas de riesgos, analizó el presidente de la Comisión encargada del 

tema en el Congreso local, David Espinoza Rodríguez. Como marco al aniversario 27 del terremoto de 1985, el 
legislador presidente de la Comisión de Protección Civil refirió que se ha conminado a los ediles de Chiautla, 
Albino Zartuche, Atzala, Chietla, Chila de la Sal, Tulcingo, entre otros, a priorizar la prevención, al estar la entidad 
en una zona sismológica. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Región Puebla-Tlaxcala noveno lugar en infraestructura urbana 
Entre 77 zonas metropolitanas del país, la región Puebla-Tlaxcala ocupa el noveno lugar en infraestructura, 
conforme el Índice de Competitividad Urbana 2012 desarrollado por el IMCO. El Instituto Mexicano para la 
Competitividad ubica a la zona en un nivel competitividad media alta a la zona Puebla-Tlaxcala en medio 
ambiente (sitio 26 de 77), mercado laboral (27), innovación y sofisticación (19), sociedad incluyente, preparada y 

sana (40) y Estado de Derecho confiable y objetivo (41). (Claudia Aguilar)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58177&catid=68 
 

 
 

CAMBIO  

 Concreto hidráulico para el bulevar Hermanos Serdán 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, dio el banderazo de arranque a las obras de modernización con 
concreto hidráulico del bulevar Hermanos Serdán, con una inversión de 77.9 millones de pesos, y que 
beneficiarán a un millón 539 mil habitantes. urante su discurso, el mandatario explicó que los trabajos abarcarán, 
en su primera etapa, un tramo de más de 23 mil metros cuadrados, y que por dicha vialidad transita diariamente 
un flujo de 120 mil automóviles, por lo que su rehabilitación era urgente, para así generar una mejor imagen de 

las personas que vistan el estado. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-200912.php 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Primer accidente y bloqueo en el distribuidor Puebla-Santa Ana 
A siete días de la inauguración del distribuidor Puebla–Santa Ana Chiautempan, decenas de vecinos de las 
colonias 20 de Noviembre y La Loma cerraron las vialidades en ambos sentidos como protesta por los accidentes 
ocurridos en la recién estrenada obra. Luego de cinco horas de bloqueo del proyecto vial que conecta el eje vial 

11 norte–sur con la Vía Corta a Santa Ana Chiautempan en ambos sentidos, personal de la Secretaría de 
Transportes arribó al lugar de la manifestación de vecinos prometiendo la instalación de semáforos a partir del 
próximo martes. (Kara Castillo) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/primer-accidente-y-bloqueo-en-el-distribuidor-puebla-
santa-ana_id_13754.html  
 

 
 
 

MILENIO  

 Con simulacro de incendio conmemoran aniversario del sismo del 85 en BASF Mexicana 
Ante la posibilidad de que se registrará un sismo de 8.1 grados, las autoridades estatales realizaron un simulacro 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58177&catid=68
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-200912.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/primer-accidente-y-bloqueo-en-el-distribuidor-puebla-santa-ana_id_13754.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/primer-accidente-y-bloqueo-en-el-distribuidor-puebla-santa-ana_id_13754.html
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de incendio y fuga de productos químicos tras una ruptura en las tuberías de la empresa BASF Mexicana, la cual 
es considerada como la más importante de su tipo a nivel internacional. En el marco del ―Día Nacional de 
Protección Civil‖ y a 27 años del terremoto de 1987, 20 brigadistas especializados, en coordinación con personal 

Protección Civil del estado realizaron dos ejercicios de incendio que duraron alrededor de 15 minutos, tiempo en 
el que las columnas de humo se extendieron por más de 300 metros. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c6393c0dc1c     
 

 
 

E-CONSULTA 

 Realizan simulacro de incendio empresa química BASF 
Con la hipótesis de una fuga de químicos y un incendio provocado por un sismo de 8.1 grados, fue realizado un 
simulacro en la empresa química BASF Mexicana ubicada en la carretera a Fábricas 5000 de San Jerónimo 
Caleras, al norponiente de la capital poblana. En el marco del 27 Aniversario del terremoto de 1985 que dejó 
múltiples pérdidas humanas y daños, la firma realizó el ejercicio en el que se revisaron procedimientos para 
enfrentar contingencias. Ante la presencia del titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla, 

los brigadistas de la firma desarrollaron el simulacro a partir de las 10:00 horas. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/realizan-simulacro-de-
incendio-empresa-quimica-basf 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Terremoto de 8.1 grados provoca incendio en Basf 
Esta mañana, un sismo de 8.1 grados en la escala Richter ocasionó un incendio por el derrame del químico 

isobotuleno en la empresa Basf, pero el fuego fue sofocado por 20 brigadistas que encabezaron la evacuación de 
personal.  El siniestro fue escenificado esta mañana como parte de un simulacro en dicha empresa, la cual fue 
atendida por la Dirección de Protección Civil Estatal, durante 10 minutos.  Al respecto, Jesús Morales Rodríguez, 
titular de Protección Civil, señaló que estos simulacros son hechos en los 217 municipios de la entidad. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Construirán casas con materiales reciclables 
La Asociación Recolección y Transformación Social, así como el Parlamento de Mujeres Mexicanas y otras 
asociaciones civiles, echarán a andar un proyecto para la construcción de viviendas sustentables en zonas 

marginadas del estado con la finalidad de apoyar a familias de escasos recursos, en especial las que son sostenidas 
por madres solteras. En rueda de medios, el presidente de Recolección y Transformación Social, Carlos Daniel 
González Cruz, informó que este proyecto busca apoyar a las familias que más lo necesitan y, para ello, ya se están 

haciendo los estudios necesarios para identificar las zonas de mayor marginación dentro de la entidad. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Inicia RMV repavimentación con concreto en Hermanos Serdán 
El gobernador Rafael Moreno Valle inició la repavimentación con concreto hidráulico del Bulevar Hermanos Serdán, 

en el tramo que va de la autopista México-Puebla al monumento de los Hermanos Serdán.  La obra contará con una 
inversión de 77.9 millones de pesos provenientes de recursos del estado y la federación. Además forma parte de los 
proyectos que deberán estar listos antes del Tianguis Turístico del próximo año. La obra es financiada bajo el 
esquema de proyectos Peso a Peso, por lo cual el mandatario señaló que su gobierno no regatea recursos a los 

municipios. Agregó que los ayuntamientos que han emprendido este tipo de financiamiento tienen un mayor 
desarrollo. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

  
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c6393c0dc1c
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/realizan-simulacro-de-incendio-empresa-quimica-basf
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/realizan-simulacro-de-incendio-empresa-quimica-basf
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Valsequillo y zona limítrofe, peligrosas en caso de sismo: ITESM  
Las zonas de la ciudad que pueden considerarse más vulnerables en el tema de sismos para los inmuebles que no 
fueron construidos de manera adecuada son la parte sur de la ciudad, San Bartolo, Valsequillo, la zona limítrofe 
entre Puebla y San Andrés Cholula por contar con un terreno blando, característico por tener arcillas expansivas, 
consideró el director de Ingeniería Civil (IC) del ITESM, Alejandro Pérez Villaseñor. Es necesario que los ingenieros 
civiles realicen estudios de suelos en los sitios en donde se va a construir, pues así pueden prevenir accidentes 

graves en caso de un movimiento telúrico, pero además que sean más éticos al realizar las obras y utilizar los 

materiales adecuados, expresó Alejandro Pérez. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Valsequillo-y-zona-limitrofe,-
peligrosas-en-caso-de-sismo:-ITESM-&id=45658 
 

 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Soapap cambiará drenaje en la colonia Santiago 

Con el propósito fundamental de evitar hundimientos que pongan en peligro la seguridad de personas y 
automovilistas, el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla – SOAPAP- realizará 
la sustitución de drenaje fracturado en la calle 13 poniente entre 15 y 17 sur colonia Santiago, trabajos que se 

realizarán de las  8 a las 18 horas, durante el periodo del 19 al 25 de septiembre. Esta actividad, contempla la 
sustitución de 100 metros lineales de tubería dañada, por tubería de PVC de 30 centímetros de diámetro. (Puebla 
On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30561:soapap-cambiar%C3%A1-drenaje-
en-la-colonia-santiago&Itemid=126 
 

 

 
 

 
RETO DIARIO 

 Finanzas concluye capacitación a autoridades municipales del estado 
Con el objetivo de que los Ayuntamientos del Estado cuenten con los conocimientos teóricos, prácticos y 

normativos para que desempeñen de mejor manera sus funciones, la Secretaría de Finanzas, a través de la 
Dirección de Estrategia Regional, concluyó tres esquemas de capacitación a servidores públicos municipales, con 
la presencia de Salvador Escobedo Zoletto, Secretario de Desarrollo Social y de Michel Chaín Carrillo, 
Subsecretario de Planeación de la Secretaría de Finanzas. (Hugo Sánchez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Finanzas-concluye-

capacitacion-a-autoridades-municipales-del-estado-&id=35248 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Continuará cierre de Blvd. 5 de Mayo por obras 
La Secretaría de Infraestructura (SI) informó que continuarán cerrando parcialmente distintos tramos del Bulevar 

5 de Mayo debido al programa de Modernización con Pavimento de Concreto Hidráulico que se realiza en la 
vialidad. Por lo anterior, recomendó a los automovilistas tomar vías alternas o bien transitar con precaución por la 
zona al tiempo de reiterar que las molestias ocasionadas serán temporales pues tienen el objetivo de beneficiar a 

los miles de poblanos que diariamente transitan por dicho boulevard. (Evangelina Rosales Gasca 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39246continuar%C3%A1-cierre-de-blvd-5-de-mayo-por-obras#.UFsHHLIf78Q 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Valsequillo-y-zona-limitrofe,-peligrosas-en-caso-de-sismo:-ITESM-&id=45658
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Valsequillo-y-zona-limitrofe,-peligrosas-en-caso-de-sismo:-ITESM-&id=45658
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30561:soapap-cambiar%C3%A1-drenaje-en-la-colonia-santiago&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30561:soapap-cambiar%C3%A1-drenaje-en-la-colonia-santiago&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Finanzas-concluye-capacitacion-a-autoridades-municipales-del-estado-&id=35248
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Finanzas-concluye-capacitacion-a-autoridades-municipales-del-estado-&id=35248
http://www.ngpuebla.com/puebla/39246continuar%C3%A1-cierre-de-blvd-5-de-mayo-por-obras%23.UFsHHLIf78Q
http://www.pueblaonline.com.mx/
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J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Hoy se presenta la tercera etapa de mujeres por la ciudad van a restaurar la siluetas que se colocaron en 

diferentes puntos de la ciudad en lugares públicos algunas rayadas otras desaparecidas. 
 Hoy es el encuentro por la paz , gran cantidad e eventos y la presencia de padre  Alejandro Solalinde que 

es el promotor de la paz en la región de Chiapas, tambien un taller de periodismo y foros contra la trata de 

personas. 
 El gobernador del estado y alcalde de puebla dieron el banderazo de salida para iniciar los trabajos de 

concreto hidráulico en el boulevard hermanos Serdan.  
 Los diputados niegan al ayuntamiento de Puebla  la creación de un organismo industrial  de abasto. 
 El macro simulacro puebla evacua a 15 mil personas en diferentes eventos de centros comerciales 

hospitales y edificios públicos, el ejercicio de evacuación contó con un hospital campaña, un helicóptero 10 

ambulancias, reporta Jorge Aguilar Chedraui  Secretario de de Salud en el Estado. 
 En noviembre quedaran listas las remodelaciones del estadio Cuauhtemoc 
 Van a colocar cámaras de vigilancias en la colonia Adolfo López Mateos. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 15 mil personas participan en el simulacro que organizó Protección Civil Municipal recordando el 19 de 

septiembre.  
 También hubo actividades en este día de la Protección Civil entre secretaría de Gobernación y la empresa 

Bag que realizaron un simulacro, también el VW un simulacro, en el Seguro Social. 
 Una actividad más fue la SUMA, el Sistema de Urgencias Medicas que participó con 10 ambulancias, 

unidades de intervención rápida, un hospital de campaña y una ambulancia aérea, distintos secretarios 
Manzanilla, Aguilar Chedraui, participaron en todo éste asunto.  

 Ya más allá del simulacro en la vida real, cuatro familias fueron desalojadas de su vivienda debido al 
desgajamiento de una barranca en San Miguel Canoa.  

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Con una inversión de 78 mdp el gobierno estatal y municipal iniciaron la obra de pavimentación con 

concreto hidráulico en el bulevar Hermanos Serdán, beneficiará a más de un millón de vehículos que pasan 
por la zona. 

 Tres casas resultaron con afectación tras un deslave ocasionado por la lluvia que se presentó en la junta 

auxiliar de San Miguel Canoa. 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 De cada 10 personas si saben actuar ente un sismo es lo que se ha aprendido con los simulacros de los 

sismos de esto esta hablando la autoridad de Protección Civil.  
 Hubo un simulacro importante en la empresa Bags, incendio después de un terremoto, estuvieron las 

autoridades del estado siendo testigos, como parte de todo lo realizado para establecer la cultura de 
prevención en materia de Protección Civil.  

 En la mañana de ayer también se llevó un simulacro en la escuela de becarios de la VW, allí también 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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estuvieron haciendo su tarea.  
 En el bulevar Hermanos Serdán continúan los trabajos con concreto, están cambiando la carpeta, ese 

asfalto lleno de baches se acaba, y se sustituye con concreto hidráulico, que bien vale la pena las 

molestias que van ocasionar las obras.  
 El secretario de Infraestructura, Antonio Gali, dio a conocer que se invertirán 20 mdp para la remodelación 

del estadio Cuauhtémoc con miras a las olimpiadas de la Sub 20, ya le pusieron butacas a una buna parte 
del estadio, va a  cambiar, se va a ver mucho mejor y va a estar mucho mejor.  

 En Canoa se desgajó una calle, cuatro viviendas están afectadas y se tuvo que evacuar a las familias.  
 Las franquicias alertan la creciente delincuencia, dicen ellos ha crecido el número de delitos.  

 Las viviendas en total 200 con materiales reciclados  se van a empezar a edificar, le voy decir en donde. 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Fueron presentados los 3 sujetos detenidos tras atracar una dulcería ubicada sobre la 16 de septiembre, 
ahora las autoridades piden a las victimas acudan para sumar denuncias en su contra. 

 Estacionarse en extrema derecha  no esta permitido en avenidas de la ciudad sin embrago es una norma 
que nadie respeta al menos  no en la avenida 25 oriente poniente. 

 El gobierno del estado y el municipio unen esfuerzos  para la rehabilitación de uno de los accesos mas 
importantes de la ciudad el boulevard hermanos Serdan. 

 Por un problema de limites territoriales  vecinos de la unidad habitaciones Volkswagen sección 2 carecen 
de servicios denunciaron la falta de agua y seguridad. 

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Presentan a tres presuntos tres sujetos señalados como responsables de haber cometido el robo en una 
dulcería en Huexotitla antier por la tarde, están vinculados con otros tres posibles asaltantes de bancos, 

capturados en junio pasado. 
 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Formaliza el Pleno del Congreso contrato con Audi 
El pleno del Congreso del Estado aprobó por unanimidad la formalización del contrato con la empresa Audi 
Automotive, respecto a la adquisición de 460 hectáreas y la exención de impuestos por 12 años a la armadora 
alemana de automóviles de lujo. En sus posicionamientos los legisladores Elvia Suárez Ramírez y Zenorina 
González Ortega, ambas priistas, así como José Ángel Pedro Guerrero Herrera (PAN), destacaron los beneficios 

económicos de la instalación de la planta en el municipio de San José Chiapa. Guerrero Herrera afirmó que esta 
empresa fortalecerá a la economía poblana como una de las más sólidas del país. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700674.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 No era aviador chofer de Beatriz Paredes: Lastiri 
Juan Carlos Lastiri Quirós reconoció que César Rodríguez Nolasco, chofer de Beatriz Paredes Rangel, laboró en el 
PRI de Puebla durante su gestión, sin embargo, rechazó que haya cobrado sin realizar actividades directamente 
en el Comité Directivo Estatal. En entrevista, el ex dirigente estatal aclaró que Rodríguez Nolasco laboró en su 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700674.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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administración hasta que la ex dirigente nacional del tricolor lo requirió para sus servicios, momento desde el cual 
se le dejó de pagar en el PRI estatal. El secretario de Gestión Social del CEN del PRI rechazó la herencia de 
deudas a su sucesor Fernando Morales, quien en su opinión propicia un "debate equivocado". (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700758.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Felicita RMV a diputados por aprobar exención de impuestos a Audi 

El gobernador Rafael Moreno Valle aplaudió los incentivos fiscales a la empresa Audi aprobados esta mañana por 
los diputados locales, derivados de una iniciativa que envió su administración hace unos días al Congreso del 

Estado. En entrevista felicitó a los legisladores, por pasar aprobar la exención de los impuestos predial y de 
construcción a la compañía alemana que va a iniciar la edificación de la planta el próximo año con una inversión 
de mil 300 millones de dólares. Comentó que los incentivos van a traer beneficios, como la detonación económica 
en la entidad, que se van a traducir en más empleos y una mejor calidad de vida. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700789.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Lamenta Samuel Rangel que Josefina Buxadé sea una "levantadedos" 
El integrante de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), Samuel Rangel Rodríguez, lamentó que la 
diputada panista, Josefina Buxadé, sea una "levantadedos" en el Congreso en lugar de impulsar la eliminación del 

segundo párrafo del artículo 77 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública que exige ratificar el 
recurso de revisión para conocer el actuar de los sujetos obligados. Criticó el desempeño de la legisladora porque 
conoce a fondo del tema al formar parte del organismo autónomo durante cuatro años, sin que se haya 

preocupado por cambiar esa parte de la ley que no la hace tan accesible. (Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700836.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Era necesario otorgar incentivos a la planta Audi: Manzanilla 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, justificó los incentivos a la compañía Audi 
aprobados por el Congreso del Estado, señalando que se trata de una contribución del estado hacia la empresa, 
por la inversión de mil 300 millones de dólares en el municipio de San José Chiapa y por la generación de 10 mil 

empleos. En entrevista dijo que el gobierno federal otorgó algunos incentivos y era necesario que el estado lo 
hiciera, ya que la instalación de la planta va a atraer más empresas de autopartes y de otros sectores en la zona. 
Señaló que va a traer muchos beneficios, y que su instalación va a cambiar a la región, como lo hizo Volkswagen 
hace cuatro décadas. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700790.htm 

EL SOL DE PUEBLA  

 Dan de baja a 30 policías de San Pedro Cholula 
Más de 30 policías han sido dados de baja por no aprobar los exámenes de control y confianza en este municipio, 
según los datos oficiales de la Secretaría General del Ayuntamiento, que ventilaron que en lo que va de esta 
administración entre 30 a 40 elementos han dejado de laborar por diversos factores, que van desde no haber 

pasado las pruebas, hasta por haber cometido actos de extorsión y corrupción. No obstante, la Comuna ha 
mantenido abierta la bolsa de trabajo en la Dirección de Seguridad Pública, a fin de contratar a nuevos elementos 
y abatir el número de vacantes. (Norma Marcial, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700908.htm  
 

 
 

HERALDO 

 Protesta la UPVA contra estímulos fiscales para Audi 
Integrantes de la Unión Popular de Vendedores Ambulantes 28 de Octubre (UPVA) se manifestaron en el Centro 
Histórico de la ciudad de Puebla para protestar contra los estímulos fiscales que ha gestionado el gobierno del 

estado para beneficiar a la empresa automotriz Audi, ya que consideraron que ello beneficia a las prácticas 
monopólicas y resulta desigual respecto al apoyo para la sociedad en general. Advirtieron que las acciones 
tomadas por el gobierno de Rafael Moreno Valle, para beneficiar a la empresa germana, implican una inequitativa 
distribución de los recursos públicos y polarizan aún más los sectores económicos en la región. (Jorge Pérez S. ) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700758.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700789.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700836.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700790.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2700908.htm
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http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52151-protesta-la-upva-contra-estimulos-fiscales-
para-audi 
 

HERALDO 

 Pide PT mismos estímulos de trasnacionales para Pymes 
El diputado del Partido del Trabajo, Zeferino Martínez Rodríguez, demandó en el Pleno de Diputados al Congreso 

del Estado, que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, otorgue los mismo estímulos y beneficios a las 
empresas pequeñas y medianas y no sólo a las trasnacionales, ya que hay riesgo de que quiebren las locales, 
además de que no vengan a vernos la cara de hambre y paguen menos de lo que tendrían que cubrir en el 

extranjero. "Por hambre, los diputados tenemos que dar todas las facilidades a las empresas, hasta regalarles los 
terrenos para que se instalen en México, porque urge empleos en nuestro país", dijo en la tribuna legislativa el 
legislador petetista. (Andrés Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52152-pide-pt-mismos-estimulos-de-

trasnacionales-para-pymes 
 

 
 

SINTESIS 

 Reconoce RMV labor de diputados 
Ante la decisión del Congreso de Puebla de otorgar incentivos fiscales a la empresa de capital alemán Audi para 
que se instale en la entidad, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, felicitó a los diputados locales porque 

demostraron que ?son un equipo y que anteponen las diferencias de partidos al bienestar de los poblanos?. 

Entrevistado en gira de trabajo por el norte de la ciudad, el mandatario se refirió a la decisión de los diputados 
locales para donar 460 hectáreas a la firma alemana, como un ejemplo de causas que unen a los Poderes del 
estado por encima de pugnas entre fuerzas políticas. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Avala Congresos modificaciones al PPS 
El Congreso local avaló en términos generales las modificaciones a cinco leyes estatales relacionadas con el tema 

de Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) con lo cual no se considera deuda el monto contratado por este 
concepto. Además se aprobó la nueva figura de Proyectos de Inversión, con la que las empresas sólo pueden dar 
sus servicios y otra hacerse cargo de las obras de PPS. Se aprobó que las Secretarías de Contraloría y Finanzas se 
responsabilicen totalmente de estos proyectos una vez que el Congreso los apruebe. (Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58180&catid=68 

 

 
 

INTOLERANCIA  

 Divide ley de presupuesto a bancada panista 
Se opone Ana María Jiménez, Rafael von Raesfeld y Juan Carlos Espina a que recaiga de manera unilateral en el 

gobernador la decisión de afectar sin mayor requisito los recursos públicos estatales. La bancada panista en el 
Congreso Local votó de manera dividida parte del paquete de iniciativas relativas a la ley de Proyectos para la 
Prestación de Servicios (PPS), de Presupuesto, Contabilidad y Gasto Público; de Deuda Pública; de Bienes; de 
Obra Pública y de Servicios Relacionados. Las iniciativas respectivas se aprobaron sin mayor sobresalto con 
votaciones mayoritarias, tal y como se había acordado el martes por la noche. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100574 

 
INTOLERANCIA  

 Reprueban morenovallistas en transparencia  
El gobierno de Puebla salió reprobado por especialistas de acceso a la información a nivel nacional, luego de que 
no demostró que realmente busque la transparencia la administración del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas 

con el bloqueo inclusive de recursos económicos. Además, señalaron que sigue siendo el gobernador quien designa 
la terna para la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), sin que se vea que haya un cambio al 
respecto en la Ley de Acceso a la Información Pública en el estado de Puebla.. (Jorge Castillo) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52151-protesta-la-upva-contra-estimulos-fiscales-para-audi
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52151-protesta-la-upva-contra-estimulos-fiscales-para-audi
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52152-pide-pt-mismos-estimulos-de-trasnacionales-para-pymes
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52152-pide-pt-mismos-estimulos-de-trasnacionales-para-pymes
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=58180&catid=68
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100574
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100605 

 
INTOLERANCIA  

 Pierde Moreno Valle el control del Sol Azteca 
A dos días de la instalación del Consejo Estatal del Partido de la Revolución Democrática, el grupo identificado 
como ―ala morenovallista‖ quedó sepultado al contar únicamente con 38 de los 158 espacios que tiene el órgano 
de gobierno. La candidata a la presidencia estatal del PRD, Socorro Quezada Tiempos, aseguró que habrá inclusión 

pero conforme a los principios del Sol Azteca. Entrevistados por separado: Erick Cotoñeto Carmona, diputado local 
y coordinador se Nueva Izquierda, así como la candidata a la presidencia, por esta misma expresión, Socorro 

Quezada Tiempos, informaron que será el sábado cuando tomen protesta los 158 consejeros luego de más de un 
año de problemas para la instalación del consejo. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100602 
 

 
 

CAMBIO  

 Aprueba Congreso apoyos para la instalación de Audi 
El Congreso local aprobó las tres iniciativas que la semana pasada envió el Ejecutivo, con el objetivo de que se 
formalicen los acuerdos que Rafael Moreno Valle realizó con la empresa automotriz Audi para su instalación en 
Puebla. e esta manera, se aprobó la exención por 12 años del Impuesto sobre Erogaciones por Remuneraciones al 
Trabajo Personal -conocido también como ISN-, la donación de un predio de 460 hectáreas para su instalación, 

así como la adhesión del Ayuntamiento de San José Chiapa al convenio de desarrollo celebrado entre el estado de 
Puebla y la empresa. (Luz Elena Sánchez) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-luz-aprueba-congreso-apoyos-
para-la-instalaci-n-de-audi.php 

 
CAMBIO  

 Sólo hay diferencias de opinión: Riestra 
La bancada del PAN en el Congreso de Puebla sólo puede presentar diferencias de opinión entre sus integrantes, y 

no divisiones por sistema que reflejen los problemas internos del partido, afirmó el coordinador de los albiazules, 
Mario Riestra Piña. n entrevista, el legislador de Acción Nacional expuso que la crisis interna que vive el partido no 
se originó en el Congreso del estado, por ello ningún legislador se integró en la Comisión Tripartita que 
implementó la dirigencia nacional para conciliar los intereses de los grupos del blanquiazul poblano. (Ovaldo 
Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-osv-s-lo-hay-diferencias-de-

opini-n-riestra.php 
CAMBIO  

 Costará 20 mdp rescatar el estadio 

La rehabilitación del estadio Cuauhtémoc como sede el Pre Mundial Sub 20 de la Concacaf, tendrá una inversión 
de 20 millones de pesos y estará terminada para finales de noviembre del presente año, informó el secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Durante el recorrido de supervisión de los avances en las obras del inmueble 
deportivo, por autoridades de la Concacaf y la Federación Mexicana de Fútbol (Femexfut), la mañana de ayer, Gali 
Fayad dio a conocer que los trabajos se desarrollan de forma inicial en la sala de prensa, vestidores, la nueva 
capilla, la colocación de 10 mil 200 butacas nuevas, el arreglo del palco principal y la rehabilitación de la fachada. 
(Gerardo Ruiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/deportes/dep-200912-ger-costar-20-mdp-rescatar-
el-estadio.php 
 

CAMBIO  

 Aprueban reformas a los PPS 
El Congreso del estado aprobó reformas a las leyes que regulan los Proyectos para la Prestación de Servicios 
(PPS) a largo plazo, así como la creación de los Proyectos de Inversión, presentadas por el priista Lauro Sánchez 
López a través de un paquete de cinco iniciativas. Al dictamen original únicamente se le hizo una modificación, la 
presentada por el diputado del Panal Guillermo Aréchiga, quien solicitó a nombre de la Junta de Gobierno que se 
estipulara como obligación que los ayuntamientos y el Ejecutivo entreguen cuentas cada año de sus Proyectos 

para la Prestación de Servicios, pues antes era opcional. (Luz Elena Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100605
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100602
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-luz-aprueba-congreso-apoyos-para-la-instalaci-n-de-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-luz-aprueba-congreso-apoyos-para-la-instalaci-n-de-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-osv-s-lo-hay-diferencias-de-opini-n-riestra.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-osv-s-lo-hay-diferencias-de-opini-n-riestra.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/deportes/dep-200912-ger-costar-20-mdp-rescatar-el-estadio.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/deportes/dep-200912-ger-costar-20-mdp-rescatar-el-estadio.php
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http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-luz-aprueban-reformas-a-los-
pps.php 
  
CAMBIO  

 Felicitan a diputados por respaldar Audi 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, felicitó a los diputados locales por aprobar los incentivos fiscales 

para la instalación de la plata Audi durante la sesión extraordinaria de la mañana del miércoles, y dejó en claro el 
compromiso que se tiene con el Legislativo para trabajar coordinadamente. En entrevista, Moreno Valle agradeció 
la determinación de los legisladores, ya que demostraron que ―cumplen con la palabra empeñada‖ al inicio de las 

negociaciones con la firma automotriz teutona, cuando se prometió la condonación de los impuestos. (Gerardo 
Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-ger-felicitan-a-diputados-por-
respaldar-audi.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Funcionarios de gobierno, ausentes en el diálogo con opositores al Libramiento Norte 
Titulares de diferentes dependencia públicas de los gobiernos de Puebla y Tlaxcala, como el de Infraestructura, de 
Reforma Agraria y de la Dirección General de Tenencia de la Tierra, al no asistir, se negaron al diálogo público con 

el Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua, Región Malinche (FPDTA) en el segundo Foro de Análisis e 
Información del Libramiento Norte, al que fueron convocados para justificar el proyecto carretero. (Kara Castillo) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/funcionarios-de-gobierno-ausentes-en-el-dialogo-con-
opositores-al-libramiento-norte_id_13749.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Dan facultades ilimitadas a RMV para comprometer recursos públicos con empresas 
Sin fijar ningún tope, el Congreso local aprobó una paquete de reformas que facultan al gobierno del estado a 
comprometer sus ―ingresos presentes y futuros‖ en proyectos de infraestructura y prestación de servicio que 
elaborará la iniciativa privada, decisión que recibió el voto en contra de los diputados plurinominales del PAN, 
quienes acusaron que las modificaciones eliminan la facultad fiscalizadora del Poder Legislativo. La iniciativa se 
aprobó con 35 votos a favor y una corrección acordada en la Junta de Gobierno, que consiste en obligar a la 
Secretaría de Finanzas a proporcionar al Congreso. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dan-facultades-ilimitadas-a-rmv-para-comprometer-
recursos-publicos-con-empresas_id_13751.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Con hermetismo cierra la segunda jornada en la renovación de las dirigencias del SNTE 
El proceso de renovación sindical en las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 
(SNTE) continúo su segunda jornada de labores, donde prevaleció el hermetismo y la falta de candidatos de 
unidad en el magisterio poblano. Hasta el cierre de la edición, el candidato a secretario general de la sección 23 
del SNTE, Eliud Bravo González, secretario de Organización, declinó a favor de su compañero Emilio Salgado 
Néstor, actual responsable del Fondo de Ahorro y Crédito (FAC), quien sumarían más de 50 por ciento de los 
delegados regionales a su causa. (Arturo Alfaro) 

 http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-hermetismo-cierra-la-segunda-jornada-en-la-
renovacion-de-las-dirigencias-del-snte_id_13742.html l    

 

 
 
MILENIO  

 Aprueba Congreso Local los incentivos para la instalación de Audi 
En sesión extraordinaria, el Congreso validó el contrato entre el gobierno del estado y las empresas Volkswagen 
de México y Audi, así como la donación de 460 hectáreas y el incentivo fiscal para que por 12 años, la firma 
alemana, no pague el Impuesto sobre Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal. Aunque el día de 
ayer la Comisión Permanente citó a los 41 diputados a las 7:30 horas de este día, la sesión inicio con media hora 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-luz-aprueban-reformas-a-los-pps.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-luz-aprueban-reformas-a-los-pps.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-ger-felicitan-a-diputados-por-respaldar-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-200912-ger-felicitan-a-diputados-por-respaldar-audi.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/funcionarios-de-gobierno-ausentes-en-el-dialogo-con-opositores-al-libramiento-norte_id_13749.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/funcionarios-de-gobierno-ausentes-en-el-dialogo-con-opositores-al-libramiento-norte_id_13749.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dan-facultades-ilimitadas-a-rmv-para-comprometer-recursos-publicos-con-empresas_id_13751.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dan-facultades-ilimitadas-a-rmv-para-comprometer-recursos-publicos-con-empresas_id_13751.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-hermetismo-cierra-la-segunda-jornada-en-la-renovacion-de-las-dirigencias-del-snte_id_13742.html%20l
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-hermetismo-cierra-la-segunda-jornada-en-la-renovacion-de-las-dirigencias-del-snte_id_13742.html%20l
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de retraso y con la presencia de sólo 25 diputados. Tras media hora de presentación y posicionamientos, el salón 
de Plenos contó con la presencia de 38 diputados. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c639398561b   

 
MILENIO  

 Instalarán el primer refugio para víctimas de trata de personas 
La trata de personas, cancela las libertades individuales, rompe el tejido social e impide la convivencia armónica 
de cualquier Estado, por lo que es necesario unir esfuerzos para luchar en contra de este flagelo universal, señaló 
el Presidente de la Comisión de Educación y Cultura en el Congreso de Puebla, Guillermo Aréchiga. En dicho 

marco, se entregó un donativo de 41 mil pesos a la Organización Ciudadana de Seguridad y Justicia A.C., el cual 
será destinado a la creación de un refugio para víctimas de trata de personas, en el cual se prestará atención 
medica, jurídica, psicológica y alimentaria. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c6393cbf2d9   
 
MILENIO  

 Confirma RMV su asistencia al Festival Huey Atlixcayotl 2012 
El Gobernador Rafael Moreno Valle confirmó su asistencia al Festival Huey Atlixcáyotl 2012, que se llevará a cabo 
el próximo domingo 30 de septiembre en el cerro de San Miguel del municipio de Atlixco. En el marco del 
tradicional convite, el mandatario resaltó que Atlixco cuenta con un extraordinario potencial turístico y que sin 
duda, este Festival es un motivo de atracción por la representación cultural. El ejecutivo poblano recordó que el 
año pasado le fue imposible asistir debido a un viaje que realizó por Alemania para iniciar las negociaciones con la 

empresa Audi. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c6393e436f8   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Dejo una silla no tan astillada, dice Cirilo Salas a horas de entregar su cargo 

El próximo líder de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) recibirá un 
sindicato con más de 28 mil agremiados, un comité fuerte con finanzas sanas y caminando, señaló el actual 
secretario general, Cirilo Salas Hernández. Al rendir el informe de labores de su gestión, Salas Hernández señaló 
que el próximo secretario seccional recibirá ―una silla no tan astillada‖, dejando en caja 71.4 millones de pesos 
para distintos proyectos y un fondo de ahorro de 446 millones de pesos, mismo que recibió con apenas 19.3 
millones. (Gerardo Rojas González) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3613 
 
 

E-CONSULTA 

 Buscan candidatos de unidad para el SNTE; quedan 6 aspirantes 

A unas horas de que sean electos los nuevos secretarios generales de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional 
de Trabajadores de la Educación (SNTE), quienes habrán de sustituir a Eric Lara Martínez y a Cirilo Salas, el 
número de aspirantes con posibilidades se redujo a seis. En la sección 23 del SNTE se perfila en la sucesión Emilio 
Salgado Néstor, actual presidente del Colegiado de Negociación Salarial y Prestaciones y responsable del Fondo 
de Ahorro y Crédito (FAC 23), ya que suma a más de 350 de los 824 delegados al congreso seccional de 
renovación sindical. (Gerardo Rojas González) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3612 
 

E-CONSULTA 

 Tres diputados panistas contra Congreso por proyectos de inversión 
Los diputados locales de representación proporcional del Partido Acción Nacional (PAN) a través de Ana María 
Jiménez solicitaron modificar la Ley Estatal de Presupuesto, Contabilidad y Gasto Público para acotar las 
facultades que pretende el Poder Legislativo otorgar al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para la contratación 
de Proyectos de Inversión. Ana María Jiménez, Juan Carlos Espina Von Roehrich y Rafael Von Raesfeld, votaron en 
contra las modificaciones a la Ley, aprobadas por 35 de los 41 diputados que integran la LVIII Legislatura. (Jaime 

Zambrano)  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c639398561b
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c6393cbf2d9
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba8f2aa12be419bb32cc4c6393e436f8
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3613
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3612
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http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/tres-diputados-panistas-contra-
congreso-por-proyectos-de-inversion 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Que trata de personas se persiga de oficio, piden al Congreso 
El presidente del patronato de la promotora ORCISEJ A.C., Andrea Ambrogi Domínguez, pidió a los diputados 

poblanos homologar la Ley General para Prevenir, Sancionar y Erradicar los Delitos en materia de Trata de 

Personas con la legislación local para realizar un combate frontal a este problema. En el marco de la entrega de 
un donativo de 41 mil pesos entregado por el Congreso local para la creación del refugio para víctimas de trata de 
personas, el titular de esta asociación civil resaltó la urgencia de aplicar las sanciones contempladas en la 
legislación federal para erradicar estas prácticas que atentan en contra de la dignidad de las personas.(redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 „Grupos de choque‟ amenazan elección de delegados del SNTSS 
13 días de que se lleve a cabo la elección de delegados en la sección 1 del Sindicato Nacional de Trabajadores del 
Seguro Social (SNTSS), se han presentado ―grupos de choque‖ que buscan reventar el proceso, denunció el 
encargado del organismo Ramón García Jiménez. El representante señaló a Felipe Meza Texis como responsable 

de los actos de intimidación en contra de quienes participan en el proceso para elegir a los 33 delegados que 
representarán a Puebla en el congreso nacional que se llevará a cabo en Ciudad de México en el mes de octubre y 

en el que se elegirá a la nueva dirigencia nacional del sindicato. (redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Buscarán que Puebla sea el primer productor nacional de huevo  
A raíz de la crisis en el gremio avícola por el brote de influenza aviar en el estado de Jalisco, las 16 empresas 
poblanas que se sitúan desde Tecamachalco hasta Tehuacán ya tomaron medidas para incrementar la producción 
de huevo y buscar convertirse en la zona con mayor generación de este producto a nivel nacional, informó 
Gerardo González Ramírez, director de Fomento Económico Municipal de Tehuacán. ―Por esta circunstancia (el 
brote de influenza aviar), el grupo de productores avícolas de Tehuacán ha visto un nicho de oportunidad para 
incrementar la inversión y para construir más galeras de gallinas ponedoras y con ello tener la oportunidad de 

pasar a ser los primeros productores del país‖, pronunció. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Celebra exención de impuestos para Audi 

El gobernador Rafael Moreno Valle celebró que los diputados locales aprobarán la exención de impuestos a la 
empresa de autos de lujo Audi. Refirió que más allá de colores partidistas existe un compromiso de los 
legisladores por seguir generando oportunidades de desarrollo para los poblanos. Por otra parte, informó que con 
la intención de ir avanzando en la presentación de proyectos y la asignación de recursos para la entidad en el 
2013, este miércoles sostendrá una reunión de trabajo con el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, diputados 
federales y los secretarios estatales de Finanzas y Administración, Roberto Moya y José Cabalan, 

respectivamente. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aprueban modificaciones a Ley de PPS pese a oposición panista 

En sesión extraordinaria, diputados locales avalaron las modificaciones a la Ley de Proyectos de Prestaciones de 
Servicios. En la reforma a la Ley Estatal de Presupuesto, Contabilidad y Gasto Público, legisladores del PAN se 
manifestaron en contra del dictamen. En el pleno del Congreso local se puso a consideración de los diputados 
cinco propuestas de reforma a la Ley de PPS presentada por el legislador del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI), Lauro Sánchez, quien aseguró que estas adecuaciones a la legislación permitirán transparentar el uso de 
los recursos públicos para el pago de los pasivos adquiridos por la ejecución de obra pública y prestación de 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/tres-diputados-panistas-contra-congreso-por-proyectos-de-inversion
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/tres-diputados-panistas-contra-congreso-por-proyectos-de-inversion
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
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servicios. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Agüera inaugura obras en la Buap por 18 mdp 
Con una inversión de 18 millones de pesos la mañana de este miércoles el rector de la Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibañez, inauguró la Sala Audiovisual, el Campo de Futbol Americano, el 

Gimnasio de la Facultad de Cultura Física y la Purificadora de Agua, obras que son parte del Segundo Maratón de 
Obras 2012. Al hacer entrega de estos espacios a los universitarios, los conminó a aprovechar cada una de las 

herramientas que se disponen, afirmó que la tecnología que se pone a su servicio está a la vanguardia y que hoy 
por hoy la universidad se consolida como una de las más importantes del continente.  (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Ciudad de la Ciencia-BUAP, obra prioritaria: Sandoval  

La construcción de la Ciudad de la Ciencia y el Conocimiento de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla 
(BUAP) es prioridad para las autoridades de esta institución, pues la meta fijada es que la primera etapa de estos 
trabajos concluya en agosto del próximo año. Así lo dio a conocer el director de Obras de esta Casa de Estudios, 
Manuel Sandoval Delgado, tras haber participado en la inauguración del salón audiovisual de Ciudad Universitaria, 

donde recordó que para todos los proyectos de obra del próximo año se requieren más de 300 millones de pesos. 
(Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/ciudad-de-la-ciencia-buap-obra-prioritaria-sandoval  
 

IMAGEN POBLANA  

 Cuatro grupos pelean la secretaría general del SNTE 23 
Por el momento no hay nada para nadie en la elección del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 
Sección 23, de manera oficial. Sin embargo, la pugna se ha concentrado en cuatro grupos o perfiles.  De acuerdo a 
fuentes al interior del sindicato, los profesores Eliuth Bravo y Emilio Salgado, ambos alfiles de Eric Lara, constituyen 

cada uno un grupo de docentes distinto. Por otro lado está el candidato independiente Salvador Escamilla y 
finalmente el grupo de los Alejo.  Este último se ha mostrado fuerte en la convocatoria de delegados, pues en el 
registro de este martes ―mostró el músculo‖ al tener la simpatía plena de los docentes de Zacapoaxtla, 
Chignahuapan, parte de Zacatlán y Teziutlán y algunas de las regiones cercanas a la capital. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con críticas de panistas yunquistas avalan reforma a la Ley del PPS  
Como se había adelantado el Congreso del estado aprobó las modificaciones a la Ley de Proyectos para Prestación 

de Servicios del Estado de Puebla, (PPS), con lo cual se abre la puerta para que más empresas puedan concursar 
en la construcción de obra pública y los servicios de mantenimiento de las mismas. Al hacer uso de la palabra, el 
impulsor de esta iniciativa, el diputado Lauro Sánchez, aclaró que en ningún momento se está poniendo en riesgo 
la estabilidad financiera del estado; aseguró que no se compromete absolutamente y menos que los nuevos 
denominados proyectos de inversión generarán una deuda al erario estatal. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-criticas-de-panistas-

yunquistas-avalan-reforma-a-la-Ley-del-PPS&id=45657 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No hay capacidad para responder a un sismo grande: Manzanilla 
La entidad poblana aún no está preparada para resistir sismos de gravedad como la registrada en 1985, reconoció 
el secretario General de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Lo anterior, tras encabezar junto con directivos de 
la empresa Basf un simulacro en el marco del ‗Día Nacional de Protección Civil‘, que a  27 años de dicho 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.imagenpoblana.com/2012/ciudad-de-la-ciencia-buap-obra-prioritaria-sandoval
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-criticas-de-panistas-yunquistas-avalan-reforma-a-la-Ley-del-PPS&id=45657
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-criticas-de-panistas-yunquistas-avalan-reforma-a-la-Ley-del-PPS&id=45657
http://www.contraparteinformativa.com/
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terremoto que dejó miles de muertos en el país, se ―midió‖ la capacidad de respuesta que se tiene de las 
diferentes dependencias. El funcionario dijo que en Puebla se debe poner especial atención, ya que por la zona 
geográfica es susceptible a una serie de eventos como temblores. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45648 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Audi traerá grandes beneficios a Puebla: Diputados 
Por unanimidad los diputados del Congreso del Estado aprobaron las iniciativas de Decreto enviadas por el 
gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, enfocadas a los contratos para la instalación de la planta armadora 

Audi. Con únicamente la presencia de 28 de los 41 diputados que fueron citados a las 07:30 de la mañana, los 
legisladores presentaron las tres iniciativas relacionadas con Audi, donde los líderes de cada una de las fracciones 

parlamentarias presentaron su postura a favor de esta nueva adquisición para el estado coincidiendo en que se 
trata de uno de las inversiones más históricas que haya tenido Puebla. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45645 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Confirma RMV asistencia a festival "Huey Atlixcayot"l 
El Gobernador Rafael Moreno Valle confirmó su asistencia a la 47ª edición del Festival ―Huey Atlixcáyotl‖, que se 
llevará a cabo el próximo domingo 30 de septiembre en el cerro de San Miguel del Municipio de Atlixco. 
Acompañaron al Titular del Ejecutivo, Ricardo Camacho, presidente municipal de Atlixco; Myriam Galindo, 

diputada local; Maribel Reyes Contreras, representante de los grupos indígenas del estado y Saúl Juárez Vega, 
secretario ejecutivo del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla y presidente ejecutivo del Patronato 

de este festival. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Confirma-RMV-asistencia-a-
festival-%20Huey-Atlixcayot%20l&id=35273 
 
RETO DIARIO 

 Regidor de Huejotzingo amenazado de muerte por su presidente municipal 
El regidor perredista del ayuntamiento de Huejotzingo, Hugo Ruíz Lozada, denunció por supuesto nepotismo, 
abuso de autoridad y amenazas de muerte al edil, Felipe Gorzo Ortega. En rueda de prensa, el miembro del 
cuerpo edilicio, señaló que el  alcalde  que valiéndose de su poder frente a la presidencia municipal, se ha 
dedicado a beneficiar a la colonia Santa Elena con banquetas, guarniciones y pavimentación con concreto 

hidráulico, debido a que en esa zona habitan varios de sus familiares. (Dulce Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Regidor-de-Huejotzingo-
amenazado-de-muerte-por-su-presidente-municipal&id=35268 
 
RETO DIARIO 

 Portal del gobierno del estado dentro de los 10 mejores a nivel nacional 

El portal del gobierno del estado de Puebla ocupa uno de los 10 primeros lugares a nivel nacional de acuerdo al 
ranking de portales .gob realizado anualmente por la Revista Política Digital, la cual publica el IGEE de los 31 
estados del país y el Distrito Federal. Dicho índice está cimentado en criterios internacionales y evalúa la 
funcionalidad, así como el impacto de los portales electrónicos para los ciudadanos. De acuerdo al estudio, que 
evalúa la información, transacción, integración y participación de los sitios web, el estado de Puebla logró avanzar 
10 posiciones al pasar del lugar 17 al 7, respecto a la valoración correspondiente a 2011. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Portal-del-gobierno-del-

estado-dentro-de-los-10-mejores-a-nivel-nacional&id=35263 

 
RETO DIARIO 

 Piden homologar leyes estatal y federal de Trata de Personas 
El presidente de la Promotora de Organización Ciudadana de Seguridad y Justicia, Andrea Abrogi Domínguez, 
pidió al Congreso del Estado homologar la Ley de Trata de Personas estatal con la federal, para, así, disminuir 
este delito que genera un gran ingreso para los delincuentes. Lo anterior fue expresado por el representante de la 
organización, luego de recibir por parte de los diputados locales una donación de 41 mil pesos -mil pesos por 
legislador-, para la creación del refugio de trata de personas. (Hugo Sánchez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45648
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45645
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Confirma-RMV-asistencia-a-festival-%20Huey-Atlixcayot%20l&id=35273
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Confirma-RMV-asistencia-a-festival-%20Huey-Atlixcayot%20l&id=35273
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Regidor-de-Huejotzingo-amenazado-de-muerte-por-su-presidente-municipal&id=35268
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Regidor-de-Huejotzingo-amenazado-de-muerte-por-su-presidente-municipal&id=35268
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Portal-del-gobierno-del-estado-dentro-de-los-10-mejores-a-nivel-nacional&id=35263
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Portal-del-gobierno-del-estado-dentro-de-los-10-mejores-a-nivel-nacional&id=35263
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-homologar-leyes-
estatal-y-federal-de-Trata-de-Personas&id=35254 
 

RETO DIARIO 

 Congreso legaliza contratos con Audi 

El Congreso del Estado aprobó legalizar los contratos con la empresa, Audi, y todo lo que tiene que ver con 
facilitar la instalación de la planta armadora que empezará trabajos de producción hasta 2016. La primera en fijar 
un posicionamiento sobre el tema, fue la diputada local por el PRI, Elvia Suárez Ramírez, quien, celebró la llegada 
de la firma alemana, pues, ello dará certidumbre a la economía del municipio. Es importante señalar que San José 

Chiapa, donde se construirá la planta armadora a partir de 2013, se ubica en el municipio de Acatzingo, mismo 
que representa la legisladora priista. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-legaliza-

contratos-con-Audi&id=35244 

 

INFORMACION  NACIONAL 
 

 
 

EL UNIVERSAL  

 Calderón: urge transparencia en sindicatos y entidades 
El presidente Felipe Calderón aseguró que su propuesta de reforma a la ley del trabajo busca beneficiar a los 
trabajadores, pero también fortalecer la transparencia y rendición de cuentas de los sindicatos con pleno respeto a 

su autonomía. Al defender su iniciativa enviada al Congreso con carácter de preferente, recalcó la necesidad de que 
los trabajadores sepan cómo manejan el patrimonio sus sindicatos. ―Hay un dato relevante: las cuotas de los 
trabajadores no son voluntarias sino obligatorias y descontadas del salario del trabajador, entonces hay un mínimo 

derecho a conocer el destino puntual de esas cuotas‖, dijo.  (Jorge Ramos) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40361.html   
 

EL UNIVERSAL  

 Arranca el Ejército operativo en Neza 
Por el incremento de 14% en los índices delictivos en los últimos dos meses, casi mil elementos del Ejército, la 
Policía Federal, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), la Policía Ministerial y la municipal iniciaron el 
―Operativo Neza‖ para vigilar las calles. Según la PGJEM, de enero a septiembre del 2012, se han registrado 119 
homicidios en Nezahualcóyotl en los que se han utilizado armas de fuego. No será la primera vez que fuerzas 
federales patrullen la zona. Durante las administraciones de los alcaldes perredistas Héctor Miguel Bautista López, 

Luis Sánchez Jiménez y Víctor Manuel Bautista López. (Emilio Fernández) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40362.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Padece Asamblea reacomodos 
La pugna en el PRI por la coordinación parlamentario en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) paralizó 
ayer los trabajos de ese órgano. Ante la indefinición de quién será el líder de los nueve diputados priístas, se 
reprogramó para hoy la instalación de la Comisión de Gobierno; lo que retrasó a su vez los acuerdos para iniciar la 

glosa del sexto informe de gobierno y para la integración de las comisiones. Sin embargo, sí se llevó a cabo la 
sesión solemne para recordar a las víctimas de los sismos de 1985. (Carina García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40363.html   

 

 

COLUMNAS 
 

 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-homologar-leyes-estatal-y-federal-de-Trata-de-Personas&id=35254
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-homologar-leyes-estatal-y-federal-de-Trata-de-Personas&id=35254
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-legaliza-contratos-con-Audi&id=35244
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-legaliza-contratos-con-Audi&id=35244
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40361.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40362.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40363.html
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Vialidad estatal, una cueva de ladrones 
 

El día de ayer, en la redacción de Intolerancia recibimos una llamada anónima para denunciar que en la 
Secretaría de Seguridad Pública, a través de la Subdirección de Vialidad, estaban robándose las piezas de 
los autos resguardados en el corralón de San Francisco Totimehuacán. 
Con las reservas del caso, el fotógrafo Francisco Guasco llegó al lugar para confirmar la versión de nuestra 
fuente. Para sorpresa nuestra, al realizar la investigación de estos hechos descubrimos que el autor material e 
intelectual de este ilícito es el subdirector de Vialidad del gobierno del estado, Florencio Vázquez. 

Esta es la historia. 

Al filo del mediodía de ayer, el comandante Florencio Vázquez ordenó a dos de los mecánicos de la misma 
dependencia que lo acompañaran a una diligencia especial. Para ese fin, el funcionario morenovallista abordó la 
camioneta tipo Pick-Up blanca adscrita al director de Vialidad, Jorge Verdusco, para trasladarse al corralón 
de San Francisco, al cual ingresaron a las 13:00 horas. 
La diligencia especial no era otra que desmantelar una serie de vehículos para obtener refacciones que, en 
teoría, son utilizadas para la reparación de los vehículos oficiales de la Secretaría de Seguridad Pública. 

Durante dos horas, la batea de la camioneta oficial fue recibiendo las piezas que los mecánicos iban sacando de 
cada vehículo particular. 
Una vez concluida la fechoría, el comandante Florencio Vázquez tomó el volante y abandonó el corralón 
acompañado de los dos mecánicos, uno de ellos en la parte de atrás cuidando el jugoso botín. Cabe resaltar, 
que el denunciante informó a este columnista que esta práctica es constante y que en ocasiones el 
desmantelamiento de los vehículos se realiza por la noche aprovechando que el papá del subdirector Florencio 
Vázquez trabaja en el corralón. 

Si partimos de la base de que los automóviles en resguardo en los corralones son propiedad privada, podemos 
concluir que estos personajes se robaron descaradamente las piezas, lo cual implica no sólo la destitución de 
los funcionarios, sino el inicio de acciones penales en su contra. Hay que recordar que Florencio Vázquez 
protagonizó un accidente vial el año pasado en el que atropelló a una persona, motivo por el cual se le 
suspendió la prestación de un auto oficial, aunque en la práctica su jefe, Jorge Verdusco, le asignó un Platina 
blanco. 

Las anomalías cometidas por este negro personaje en Vialidad estatal son innumerables, entre ellas el flagrante 
nepotismo pues además de su papá, también de nombre Florencio Vázquez, tiene trabajando a dos de sus hijos 
quienes han caído en actos de corrupción que documentaré en una próxima entrega. 
Lamentablemente, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, está más preocupado en 
soñar con un inexistente futuro político, antes que terminar con el muladar en el que está convertida esta 
dependencia. 
Y lo peor de todo es que en las altas esferas del morenovallismo se jactan diciendo que: ―En Puebla, nadie por 

encima de la ley‖. 
¡No tienen vergüenza! 
Pierde Moreno Valle el PRD 
Ayer se confirmó que el ―morenovallismo perredista‖ se redujo a no más de 30 consejeros estatales frente a un 
bloque de 120 que llegaron a un acuerdo, y hay otros ocho de la chiquillada que quieren vender su amor al 
mejor postor. 
Con esta cifra, Julián Rendón Tapia, quien era el enviado del Señor de los Cerros para dirigir al PRD, está fuera 

de toda posibilidad; ante este fracaso, habrá que ver hasta cuándo seguirá en el gobierno junto con los otros 
dos perredistas, Miguel Tamayo y Miguel Ángel de la Rosa. 
Por lo pronto, a los operadores morenovallistas el control del PRD se les esfumó. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1614 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

Pocos cuadros del PRI para pelear las diputaciones locales 

No son muchos los nombres de aspirantes del PRI para pelear por las diputaciones locales en los siete distritos 
de Puebla capital. 
De hecho, la baraja se reduce casi a los mismos de siempre, con excepción de Sandra Montalvo, actualmente 
regidora del PRI y quien ya fue diputada suplente. Montalvo bien podría buscar, ahora sí, encabezar una 
fórmula del PRI a la diputación local con todos los merecimientos del mundo y sin objeciones. 
Otro regidor que tal vez pudiera salir a dar la cara y pelear por un distrito, si es que su madrina política lo 
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apoya, es Octavio Castilla, quien es protegido de la senadora Blanca Alcalá Ruiz, la cual tendrá mucho peso en 
las decisiones que se tomen en la entidad. 
Otro posible candidato a diputado local podría ser Héctor Sulaimán Safi, aunque al ser presidente de la 

Fundación Colosio y también tesorero municipal de San Martín Texmelucan, parece estar más encaminado a 
una delegación. 
De ahí en fuera, serían casi los mismos rostros de siempre quienes aspirarían a ocupar un espacio para la 
próxima Legislatura local y el PRI está urgido de cuadros con credibilidad y presencia social para hacer frente a 
la batalla que se aproxima en 2013. 
Le urgen al PRI nuevos cuadros, nuevos rostros, pero sobre todo recuperar la dignidad pérdida por la actitud 

sumisa y abyecta que han demostrado durante los casi dos años que llevan de ser oposición en el estado. Si en 

el PRI no hay un viraje cuanto antes y siguen aprobándole todo al gobernador, mejor que se vayan olvidando 
de contender en 2013 y de plano que le abran las puertas a los candidatos de Rafael Moreno Valle Rosas, quien 
ha tenido más apoyo de los priistas que de los panistas. 
Destaca Alcalá en el Senado 
La senadora poblana Blanca Alcalá Ruiz de inmediato comenzó a ganar reflectores por el papel fundamental 
que juega en su nueva encomienda como vicecoordinadora en el Senado de la República. 

La agenda de Alcalá está a reventar de inicio a fin durante todo el día y es que está metida de lleno en la toma 
de decisiones al pertenecer al selecto grupo del líder del Senado, Emilio Gamboa Patrón. 
Este selecto grupo opera y recibe órdenes directas de Luis Videgaray y del presidente electo, Enrique Peña 
Nieto. 
Por si fuera poco, Alcalá tiene que combinar sus actividades como vicecoordinadora con la encomienda de 
pertenecer a la Comisión Especial encargada de analizar los temas relativos a la Ley General de Contabilidad 
Gubernamental, a través de la cual se transparentarán todos los gastos realizados por la administraciones 

estatales y municipales, así como la adquisición de deuda pública entre otras cosas. 
El pertenecer a la ―burbuja de Gamboa‖, estar dentro de la Comisión que se encarga de tocar el tema de la 
contabilidad gubernamental y tener en sus manos la vicecoordinación hace de Alcalá uno de los personajes a 
seguir dentro de la nueva Cámara alta. La poblana, por sus propios méritos, ha logrado destacar y hoy sin 
duda es el referente priista más importante para Puebla comparable únicamente con el rol que juega su 
entrañable amigo, Jorge Estefan Chidiac, secretario de Finanzas del CEN del PRI. 

Hay que seguir muy de cerca los pasos de Blanca Alcalá quien no deja de estar cerca de Puebla, su mano se 
sentirá sin duda en torno a la nueva dirigencia estatal, así como también cuando vengan los tiempos para 
elegir candidatos a las presidencias municipales y diputaciones. Después de todo, no por nada Alcalá tiene pase 
para jugar de manera directa en 2018. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1612 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
La línea dura del tricolor que se aproxima 
Si en el PAN la gestión interna de sus conflictos desató una crisis en el partido en el poder, en el PRI 
también hace aire pues el fuego amigo en contra de Fernando Morales Martínez para sacarlo de la dirigencia 
estatal, tiene como objetivo constituir un nuevo Comité Directivo capaz de ejercer una línea “dura” en 

contra del morenovallismo, definiendo ésta como una actitud en la que las negociones se dirimirán en el 
ámbito del CEN tricolor y no con actores locales. La prueba de esta línea se daría con la próxima 
renovación del Consejo General del Instituto Estatal Electoral, en la que el tricolor exigirá cuando 
menos cuatro de los nueve asientos en disputa y no permitirá una goleada de 9-0, según la instrucción 
directa que Pedro Joaquín Coldwell le dio a Edgar Salomón Escorza en sus oficinas de Insurgentes Norte, a 
donde citó al presidente de la Junta de Gobierno para leerle la cartilla. 

La nueva actitud del tricolor, afirman fuentes del CEN, no tiene que ver con un enfrentamiento con la 

administración estatal, sino hacer a un lado a los tricolores colaboracionistas que avalan todos y cada una 
de las peticiones de Casa Puebla sin meditar el costo político para el partido. Los señalamientos específicos van 
en contra de Fernando Morales Martínez, Javier López Zavala y Edgar Salomón Escorza. 
El razonamiento parece lógico: el PRI no puede competir por la alcaldía de Puebla en 2013, y tampoco buscar 
la mayoría en el Congreso local con candidatos a modo del morenovallismo, si el objetivo es recuperar la 
gubernatura en 2018. Urgen, dicen los promotores de la caída de Fernando Morales Martínez y de Edgar 
Salomón Escorza, una línea dura de deslinde que sea capaz de someter a Moreno Valle. O que eleve el costo 
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de la negociación: pasar de actores con intereses locales a una línea directa que vaya a la oficina de Pedro 
Joaquín Coldwell. 
Los cargos que se han levantado en contra de Fernando Morales y Edgar Salomón Escorza están relacionados 

con dos momentos específicos. Uno, la redistritación en el IEE que le hizo perder al PRI dos bastiones 
naturales en la Mixteca, mismos que se convirtieron de alta competitividad con los nuevos de Puebla y 
Tehuacán. Según las fuentes, al permitir la redistritación Fernando Morales obró en contra del mismo PRI para 
congraciarse con Moreno Valle. 
El segundo momento tiene relación con la #LeyAntiYunque: Edgar Salomón Escorza y la fracción 
parlamentaria del tricolor se sometieron al juego de una reforma electoral en fast track, ordenada por el 

gobierno para sacar de la jugada al dirigente panista Juan Carlos Mondragón, pero al mismo tiempo le generó 

un costo al PRI, porque de mantenerse el inicio del proceso electoral para el mes de febrero, 
el morenovallismo tendrá más tiempo para consolidar a sus Fantásticos y la nueva megacoalición. Con el 
anterior calendario que preveía el inicio del proceso para noviembre, el tiempo corría para los intereses del 
grupo en el poder. 
Pero de frente al líder nacional de su partido, Edgar Salomón Escorza hizo una buena argumentación del por 
qué la fracción tricolor aceptó entrar al juego de la #LeyAntiYunque: el pleito entre panistas debilita 

precisamente al gran rival de los comicios intermedios del 2013: la división entre yunquistas y 
morenovallistas es irreparable, y esto prefigura la victoria tricolor. Pedro Joaquín Coldwell, aunque no compró 
el argumento, dio por la válida la explicación del joven diputado pero le advirtió que ahora en adelante 
deberá consultarle directamente ese tipo de apoyos. Y lo instruyó a poner especial atención en la 
renovación del IEE y del Tribunal Electoral. 
Con Javier López Zavala las cosas son más claras: el fallido candidato a la gubernatura torpedea a Fernando 
Morales Martínez para quedarse con la dirigencia estatal no para imponer una línea dura, sino para negociar 

más prebendas con Moreno Valle y adueñarse de la interlocución. Por ello es que desde el CEN se 
impidió que pudiera quedarse con la coordinación de los diputados federales del PRI y a cambio se le 
garantizó una buena posición en la rebatinga de las comisiones en San Lázaro. A cambio se colocó a Carlos 
Sánchez, que pese a tener una buena relación con el morenovallismo, pedirá siempre permiso en las altas 
esferas antes de dar un sí comprometedor. 
La nueva actitud del tricolor, confirman, se verá en el próximo periodo ordinario de sesiones cuando se 

renovarán, además del IEE y el TEE, la CAIP y se designarán probablemente cuatro nuevos 
magistrados del Poder Judicial. Entonces se verá el nuevo rostro del tricolor. 
*** Un poblano gana el Concurso Nacional de Oratoria de El Universal. Doce años después de que un 
servidor lo ganara, el poblano Alejandro González Ruiz se llevó la tercera edición de la nueva época del 
Nacional de Oratoria, celebrado en la ciudad de Oaxaca. Alejandro estudia Derecho en la UNAM, labora en el 
Conacyt y la fase preparada debatió sobre los cambios políticos que México necesita. Un poblano 
prometedor. Felicidades. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-200912.php 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Se adelanta Santa Claus a puebla 
En pleno mes de septiembre y de las fiestas patrias, Puebla registrará otro día histórico. 
Algo así como la visita anticipada de Santa Claus, con muchos regalos y sorpresas en su trineo. 

Vendrá la directora de Banobras, Georgina Kessel, y al más puro estilo navideño de Santa, llegará cargada 
de muy buenas noticias. 
Ante todo, los recursos necesarios para que el gobierno de Rafael Moreno Valle comience desde este mismo 
año uno de los paquetes más ambicioso de obras. 
Se trata del segundo piso de la autopista México-Puebla, que según declaró recientemente el secretario de 
Infraestructura, Tony Gali, tendrá un costo de 12 mil millones de pesos. 
La funcionaria también traerá la autorización para que en cuanto entre en servicio la línea 1 del metrobús de 

Puebla, se comience a trabajar en la línea 2, misma que tendrá un costo similar a la primera, de mil 500 
millones de pesos. 
Y entre otros, el proyecto para la rehabilitación del periférico. 
Todo esto con la mejor noticia, que los recursos se podrán programar dentro del plan del famoso ―bono cupón 
cero‖, diseñado para que las entidades federativas avancen en la construcción de obras de infraestructura para 
las que se comprometen a pagar sólo los intereses, y la institución bancaria el capital. 
Los términos, los montos y las prioridades serán discutidas en la que se denomina la primera sesión del 
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Consejo Consultivo Estatal de Puebla, que celebrará Banobras encabezado por su titular Georgina Kessel aquí 
en Puebla, coordinada por el delegado de Banobras, Julio César Mier Velazco, en una sesión en la que 
participarán el gobernador, los presidentes de la zona metropolitana de Puebla, y los presidentes de los 

colegios profesionales de arquitectos y de ingenieros civiles. 
De tal manera, los anuncios que se harán al término de la sesión serán históricos, siguiendo la buena racha del 
trabajo de gestoría del gobernador del estado. 
Será el mismo comité Banobras el que dirá la última palabra sobre las obras, la posibilidad de concesionar 
algunas, en fin. 
Ante todo, la preocupación del gobernador Moreno Valle es no dejar endeudado y menos hipotecado al 

estado. 

Por la importancia e impacto de cada uno de los proyectos, se puede considerar que Santa Claus y los reyes 
magos se adelantan a Puebla y los poblanos. 
Y hay que reconocer que se trata del regalo navideño de despedida del presidente Felipe Calderón,  regalito al 
que desde luego el gobernador ya le dio seguimiento y encaja en los primeros proyectos del gobierno del futuro 
presidente, Enrique Peña Nieto. 
Bici en lugar de auto 

Para el próximo viernes 21 de septiembre, que se celebra la jornada del Día Mundial sin Automóvil, la Alianza 
Francesa pone su granito de arena para impulsar una campaña para cambiar el auto por la bici como medio de 
transporte cotidiano, como ocurre en muchas capitales. 
La jornada comenzará con una exposición de 21 fotografías que muestran a personajes de todos los ámbitos a 
bordo de la bici como medio de transporte, entre los que destacan el actor Daniel Giménez Cacho y el 
caricaturista Eduardo del Río, el famoso “Rius”. 
Pero la propuesta no quedará en una exposición fotográfica. En coordinación con estudiantes de la Universidad 

Iberoamericana y la librería Profética de la 3 Sur, se realizará un circuito para movilizarse en bicicleta. 
A partir de las 4 de la tarde, los participantes se reunirán en el campus de la Ibero, y de ahí se trasladarán a 
Profética en la 3 Sur para llegar a las 7 de la tarde. 
Con esto se demostrará que sí es posible bajarse del auto y llegar a su destino en bici, sin acumular tanto 
estrés, al tiempo de ayudar a educar a los conductores de automotores y en términos económicos, reducir 
gastos al bajar el consumo de gasolina. En síntesis, todo junto abona a sanear el ambiente. 

Los acomedidos 
Trascendió que ―flaco‖ favor le hizo un funcionario menor a la presidenta del Sistema Estatal DIF, Martha 
Erika Alonso de Moreno Valle, al emitir un documento fijando una tarifa a los empleados de la 
administración estatal para que cooperaran con la campaña Beca un niñ@ indígena. 
El programa de ninguna manera persigue un sentido de obligatoriedad. 
Cada quien, de acuerdo a su sensibilidad, sabrá si se suma en la medida de sus posibilidades a apoyarlo, para 
reforzar el programa educativo al que tienen derecho tanto los niños de las zonas urbanas, como los del medio 

suburbano y rural. 
El objetivo es dar las mismas condiciones y derechos a todos los infantes para acceder a la educación. 
Pero la forma, como se manejó ―la famosa circular‖, llegó a afectar el noble espíritu de la cruzada. 
Por lo que más que agradecer ―al acomedido‖, hay que destacar el tacto de elefante que mostró en el manejo 
de una noble causa. 
Pero no se le olvide, estamos a tiempo de seguir en la campaña apoyando desde con 50 pesos el gran objetivo. 
A inculcar el compromiso 

Bien hacen los legionarios de Cristo en llevar de la mano a sus alumnos desde los primeros grados escolares a 
comprometerse con los demás. 
Es el caso de un grupo de entusiastas escolares que concluida su jornada escolar, acuden guiados por sus 
maestros a instituciones como el Hospital del Niño Poblano, cargados de bolsas de dulces y pequeños obsequios 
que llevan a los pequeños hospitalizados y a los que pasan medio día en las antesalas para sus consultas 
especializadas. 

Lis niños del Instituto Andes llegan, previa autorización de la dirección del hospital y coordinados por el 

voluntariado, visitan a los pequeños, les sonríen, les platican, se acercan a ellos, les obsequian los dulces y los 
regalos, y una vez roto el turrón tras el obsequio, los invitan a jugar desatando un gran ambiente con la 
emoción de los juegos al teléfono descompuesto, Simón dice, la víbora de la mar, en fin. 
Todos juntos terminan chupando paletas, platicando sobre sus padecimientos, sus alegrías y después de hora y 
media de convivencia, los escolares se retiran con la promesa de volver para hacer más llevaderos el dolor, la 
esperanza, la dolencia y las largas esperas. 

Por ejemplo, a los médicos especialistas les programan para una jornada hasta 40 consultas. Éstas comienzan 
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a las 8 de la mañana y se prolongan hasta después de las 5 de la tarde. 
Pero con la aclaración de que cada uno tiene su turno, no hay recomendados, influyentes, y a cada paciente se 
le atiende con marcada atención y cuidado. 

Es la mística de trabajo de la institución que con el Seguro Popular está sobresaturado, porque además el 
grueso de sus servicios, están respaldados por el seguro y los familiares del paciente no pagan. 
Oportunidad de oro para egresados 
A propósito de compromiso, las cosas en la BUAP no terminan cuando entregan su documentación a un 
egresado. 
En el rectorado de Enrique Agüera se hace un seguimiento con los egresados para apoyarlos a mejorar o 

insertarse en el mercado laboral. 

Por ejemplo, este 21 y 22 de septiembre en el Complejo Cultural Universitario se llevará a cabo el segundo 
encuentro institucional de egresados y empleadores de la BUAP. 
Habrá mas de 20 talleres, 30 conferencias, bolsa de trabajo y educación continua, que es la gran oportunidad 
para mantenerse actualizados y no perder competitividad en el mercado. 
Por la ciudad de rascacielos 
Uno de los políticos más queridos de Puebla de los últimos tiempos, Melquiades Morales Flores, está en 

Nueva York, reunido con organizaciones de migrantes poblanos. 
¿De qué se trata? 
Sencillamente de raíces en la vocación y el compromiso de seguir desde cualquier trinchera, viendo 
oportunidades para los paisanos que se van en busca de una oportunidad y dejan el terruño. 
Por cierto que el embajador Ramón Xilotl —que en su momento cumplió importantes misiones diplomáticas en 
varias capitales norteamericanas, incluyendo Nueva York—, acompañado de su esposa Montserrat 
Soberón, fue el anfitrión de un grupo de embajadores mexicanos jubilados, que disfrutaron de la Puebla de 

hoy, de su gastronomía y sus expresiones artísticas. 
Como anfitriones, los Xilotl se llevaron un 10, y los invitados regresaron a su destino enamorados de Puebla y 
con el compromiso pactado de volver, aunque no sea temporada de chiles en nogada. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-200912.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Somos importadores de azúcar 
MÉXICO CON 2 millones de kilómetros cuadrados y con 115 millones de habitantes, no sólo es 
importador de granos básicos como maíz, frijol, arroz, soya, etcétera, sino también de azúcar, pese a que en 
15 estados del país se siembra caña y hay ingenios azucareros. 
Puebla es uno de los estados productores de azúcar y tiene dos ingenios azucareros: el de Atencingo, en el sur 
del estado y el de Calipan, en la región de Tehuacán. 

Atencingo ha estado en problemas, pues a raíz de la privatización de dichas empresas, fue manejado con gran 

irresponsabilidad por parte de los empresarios privados y tuvo que rescatarlo el gobierno, pues la situación ya 
estaba provocando gran inquietud social en la región sur. 
El gobierno de Fox lo tuvo que adquirir, así como otras empresas de este tipo y el actual gobierno de Felipe 
Calderón ha estado a punto de privatizarlo nuevamente, a lo que se oponen obreros y productores de caña. 
Ante la situación que con frecuencia enfrentan trabajadores y productores de caña, la senadora poblana Lucero 
Saldaña ha propuesto un punto de acuerdo, que ya fue aprobado, para que se cree una Comisión Especial de 

Vigilancia, Seguimiento y Atención para la Agroindustria Mexicana de la Caña de Azúcar. 
Dicha agroindustria tiene en las 15 entidades federativas donde opera, un total de 2 millones 660 mil 
trabajadores directos e indirectos, de los que dependen 10 millones de mexicanos. Su importancia pues, es 
evidente. 
El objetivo es que el problema de esta importante actividad, lo estudien y resuelvan en forma coordinada, los 
Poderes Ejecutivo y Legislativo, con la participación de productores de caña, trabajadores de los ingenios y 
empresarios azucareros. 

No podemos seguir dependiendo de importaciones de granos básicos en más de 70 por ciento y además ser 
importadores de azúcar, teniendo todo para ser exportadores. La comisión senatorial de que hablamos tendrá 
la finalidad de proteger a la industria, impulsarla y desde luego, sanearla. 
 La izquierda anda muy activa 
LOS GRUPOS DE izquierda en Puebla andan muy activos tratando de unificar, hasta donde ello sea 
posible, a los grupos, corrientes o tribus, por un lado y por otro, dejar claro qué es lo que se propone 
Morena como partido político. 
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El PRD ha lanzado la convocatoria para la reunión de su Consejo Estatal el sábado próximo; el diputado Eric 
Cotoñeto ya está trabajando con los grupos afines para dejar en la dirigencia estatal a Socorro Quezada 
Tiempo, que se ha venido manejando como la más fuerte aspirante, apoyada por la corriente Nueva Izquierda, 

la de ―Los Chuchos‖. 
Este sábado rendirán protesta los nuevos consejeros y el 6 de octubre próximo, será la elección. 
En la otra esquina ya están trabajando los izquierdistas simpatizantes de Morena para llevar a cabo, mañana a 
las 16 horas, en un salón de Las Conchas, un café del Centro Histórico, un foro en el que participarán: René 
Sánchez Juárez, Humberto Sotelo, Guillermo Espinosa Martínez, Horacio Gaspar Lima y Norberto Amaya 
Aquino, quienes hablarán de las perspectivas y definición de la izquierda en Puebla. 

También en el Panal hace aire 

LOS DEL PARTIDO Nueva Alianza también andan movidos. Platicamos con el regidor Roberto 
Villarreal Vaylón, secretario general del comité estatal de ese partido y nos dijo que su intención es 
tomar parte con candidatos propios en la renovación de los 217 ayuntamientos y las 40 diputaciones del 
Congreso local. 
El partido Nueva Alianza sabe de la importancia que tiene la infraestructura y ha puesto especial empeño en 
formarla. Por lo pronto, ya tiene comisiones (ellos llaman comisiones a los comités municipales) en 50 

municipios y su propósito es lograr que su presencia se sienta en la mayor parte del estado. 
Dicen que la votación que el Panal recibió en las pasadas elecciones federales en Puebla, coloca a dicha 
organización como la quinta fuerza política de la entidad, por lo tanto, pondrán su mejor esfuerzo para ganar 
ayuntamientos y diputaciones locales. 
Tienen funcionando siete casas de apoyo, en las que enseñan artes, oficios e imparten cursos a quienes no han 
terminado su instrucción primaria. Quieren ser un partido en actividad permanente y no sólo en época de 
elecciones. 

NOTAS BREVES: El gobernador Rafael Moreno Valle ya anunció su presencia en el festival Huey 
Atlixcáyotl, que se llevará a cabo en la vecina ciudad, la semana próxima… Nos dicen que al frente de la 
Comisión Nacional de Atención a Comunidades Indígenas en Puebla está una señora o señorita, Yvón Gutiérrez, 
a quien la presencia de los indígenas la molestan. Desde que esa dependencia tiene representación en Puebla, 
es común que muchas personas del medio rural que tienen familiares enfermos en el Hospital Universitario 
acudan a las oficinas de la mencionada comisión, en busca de alguna ayuda, que los empleados generalmente 

les dan, pero ahora se ha puesto un guardia para que impida la entrada de las personas que supuestamente 
deben ser atendidas por la comisionada… El diputado federal poblano, Filiberto Guevara, presentó una 
iniciativa para el rescate de los ―ninis‖, jóvenes que ni estudian ni trabajan, de los que dijo, hay 15 mil en 
Puebla. El planteamiento que hace y lo que propone para su rescate fue bien visto por los diputados de todas 
las fracciones parlamentarias, es decir, que ―Fili‖, como se le conoce en la región de Izúcar, se sacó un 10. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-200912.php 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Intensa campaña  
*Reunión urgente  

Fernando Manzanilla Prieto, secretario de gobernación y cuñado del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, 
decidió echar toda la "carne al asador" para ser el elegido del PAN en la próxima contienda por la Presidencia 
Municipal. El incondicional apoyo del mandatario estatal, mediante el aparato del gobierno se puede constatar 
los días domingos, en los que recorre colonias y unidades habitacionales.  
Una partida de recursos financieros ha sido destinada para la intensa campaña emprendida desde hace meses 
por parte de Manzanilla Prieto, que le permite cumplir con las peticiones y promesas a los poblanos. Las largas 

jornadas en las que también participa "obligatoriamente" personal de la secretaría de gobernación, inicia cada 
domingo a las 8 de la mañana y finaliza entre las 23 y 24 horas.  

Justo a las 8 horas, Fernando Manzanilla, sale de su domicilio por el rumbo del Colegio Americano. De 
inmediato se traslada a la primera colonia elegida, donde su equipo lo espera para iniciar las promesas a los 
acarreados que le llevan los líderes de los lugares con quienes tuvo un acercamiento $$$ convincente.  
Vecinos de las colonias y unidades habitacionales, sin dejar pasar la magnífica oportunidad de las promesas 
que expresa Fernando Manzanilla, entre otras la de "seguir transformando a Puebla", se han visto beneficiados 

con servicios que las autoridades poblanas están obligadas a proporcionar y no lo hacen.  
Algunas colonias y lugares, desde hace semanas cuentan con alumbrado nuevo, vigilancia permanente, así 
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como material para construcción que les hace llegar. Las peticiones aumentan cada vez más, pero los vastos 
recursos le permiten cumplir con los compromisos contraídos.  
Ante los regalos del secretario de gobernación, la gente le expresa lo que sus oídos quieren escuchar en torno 

al apoyo que supuestamente le darán en la votación si es el candidato de Acción Nacional. Los líderes de las 
colonias, también han manifestado su adhesión a Fernando Manzanilla. Mientras les suministre efectivo será de 
esa manera en cuanto empiece la falta de pago, lo abandonaran como acostumbran.  
Fernando Manzanilla Prieto, sigue el mismo sistema que empleo su cuñado Rafael Moreno Valle Rosas, para 
ganar la gobernatura poblana. Los domingos el secretario de gobernación además de encabezar reuniones 
masivas, visita casa por casa para platicar de manera directa con los poblanos.  

Aún con el apoyo de Moreno Valle Rosas, Fernando Manzanilla, tiene en los panistas tradicionales la gran 

oposición para lograr la candidatura. Será difícil que acepten otra imposición de quien sólo utilizó al partido 
blanquiazul como pañuelo desechable. Tampoco la ciudadanía está convencida de aceptar al cuñado del 
gobernador, por lo que a pesar de todo el despliegue de recursos y poder no logar entrar en ánimo de los 
poblanos.  
El secretario de gobernación y su equipo requerirán de mayores méritos y más trabajo para poder conseguir el 
objetivo de que sea postulado primero como candidato y después que consiga ganar la elección, en la que el 

partido Acción Nacional, fue vapuleado en las pasadas elecciones.  
Reporte del Informante  
Testaferros a la orden. En días pasados regresó del Distrito Federal, el diputado federal, Enrique Doger 
Guerrero, quien de inmediato convocó a sus "periodistas" a sueldo para decirles que empezaran a trabajar en 
el proyecto de la revista para que empiece a circular lo más pronto posible. Y es que al "saqueador" de la BUAP 
y el Ayuntamiento de Puebla, le urge que le echen flores para alcanzar de nueva cuenta la candidatura para la 
Presidencia Municipal de la capital poblana.  

Ante la nula credibilidad que tiene Doger Guerrero entre los poblanos, es necesario que otro medio de 
comunicación lo ponga como uno de los falsos líderes que hay en Puebla. Sobre todo porque el periódico 
Cambio, ha perdido credibilidad en la sociedad local. El glorioso pasado del diario, ha quedado en el olvido.  
Ante el negativo panorama convocó a quienes utilizó para atacar a Mario Plutarco Marín Torres con el caso 
Lydia Cacho en las páginas del diario Cambio. A su vez los convenencieros y traidores Mario Alberto Mejía y 
Arturo Rueda, llamaron a los reporteros Edmundo Castañón y Selene Ríos, para que se integren al proyecto de 

la revista que se dedicará a intentará elevar la maltrecha y cansada figura de Enrique Doger.  
A su vez el diputado federal con el padrinazgo de Melquíades Morales Flores, ex gobernador poblano, empezó a 
mover en la ciudad de México para recibir el visto bueno y ser el abanderado del PRI a la alcaldía de Puebla.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 

 
*La venganza política en el Congreso local  
*Lastiri: "la ropa sucia se lava en casa"  
El Congreso del Estado, o mejor dicho, 39 diputados de la actual legislatura, se prestaron para la venganza 
política en contra de El Yunque.  
La protesta, inconformidad y escándalo por parte de tres legisladores yunquistas por la aprobación de la 
Reforma Electoral que llegó a niveles nacionales, al grado de la amenaza de un recurso de inconstitucionalidad 

ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), ya tuvo su respuesta.  
Ayer, durante la sesión extraordinaria convocada para la aprobación de todas las iniciativas del gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas, también se incluía la que envió el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez para 
alcanzar la categoría TIF del rastro municipal, y para ello pedía recursos adicionales.  
Cuando se llegó a este punto nueve de la orden del día, a petición del diputado Juan José Espinosa Torres, del 
Partido Movimiento Ciudadano, se retiró esa iniciativa para regresarla a comisiones y discutirla más.  

El único argumento que presentó este legislador es que los diputados no tienen la suficiente información de 

esta petición.  
La propuesta fue avalada por los 38 diputados presentes.  
El comentario entre legisladores en corto con el reportero, fue que Eduardo Rivera Pérez no se tomó la molestia 
de cabildear con las bancadas en el Congreso su proyecto y así obtener apoyo para su aprobación.  
Es lo que dicen.  
Que solamente envió la iniciativa y ya.  

Sin embargo, hubo también diputados que coincidieron en reconocer que se trata de una venganza política 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 Jueves 20 de Septiembre de 2012 

 

 

 30 

contra los diputados inconformes que pertenecen a El Yunque en el PAN, en el que también está Rivera Pérez.  
Fácilmente le encontraron la forma.  
Ahora, esa iniciativa se va a la "congeladora".  

¿Por qué tiempo?  
No se sabe.  
Pero la venganza está hecha.  
Otro argumento de los diputados que la tiraron, entre ellos Zeferino Martínez Rodríguez, es que cómo pide que 
el Congreso autorice que le den recursos del gobierno del Estado para el rastro municipal.  
Que se entiende que lo debe de afrontar con sus propios recursos y no andar pidiendo.  

Por eso hay que ver ahora cómo le va a hacer el edil para penetrar en las mentes de los diputados a los que les 

ordenaron bloquear su iniciativa.  
EL CHOQUE DE TRENES EN EL PRI  
Para Fernando Morales Martínez, líder estatal del Partido Revolucionario Institucional, ha sido fácil culpar de la 
bancarrota que dice está este instituto político, a su antecesor Juan Carlos Lastiri Quirós.  
Lo malo hasta ahora es que el secretario de Gestión Social del CEN del PRI no ha salido a defenderse.  
Empero, por boca de personal que estuvo durante su gestión al frente de este partido en Puebla, Lastiri Quirós 

también se quejaba de falta de recursos.  
Lo que rechazan es que les haya quedado a deber salarios durante el tiempo que estuvo en el cargo.  
Sostienen que quien ahora sí les adeuda, es Morales Martínez, pero como no sabe qué decir cuando se ha 
acabado el dinero que le enviaron de México, tiene que buscar culpables.  
Éste es el problema de que la militancia siempre ignora la cantidad de recursos que se manejan en su partido.  
Así como llega el nuevo líder, se va sin dar cuentas.  
Todo queda en palabras.  

¿Es para creer a uno y otro?  
Naturalmente, queda entre ellos.  
Pero en esta ocasión, Fernando Morales Martínez no lavó la ropa sucia en casa.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
Los Probables Huecos en el Gabinete de Moreno Valle 
Ardelio Vargas, Luis Maldonado y Saúl Juárez podrían ser llamados a ocupar buenos lugares en el próximo 
gabinete ampliado de Enrique Peña Nieto. 

El secretario de Seguridad Pública guarda una excelente relación con el próximo presidente de México desde los 
hechos de Atenco, donde sus biografías políticas confluyeron. 
Además, Eduardo Medina Mora, ex embajador de México en el Reino Unido, es un amigo incondicional del 

secretario poblano. 
El caso de Maldonado es singular. 
Y es que su cercanía con Peña Nieto nadie la discute. 
El poderoso arzobispo Chedraoui es un punto de confluencia para ambos. 
Y en su residencia de Jardines del Pedregal se han firmado pactos generosos. 
El caso de Saúl Juárez cierra esta historia. 

Director del Instituto Nacional de Bellas Artes en los tiempos en que Rafael Tovar y de Teresa ocupaba la 
titularidad del Conaculta, el actual director del Consejo Estatal de la Cultura y las Artes ha sido una de las piezas 
más cercanas de quien hoy está por regresar a las grandes ligas de la administración pública. 
De darse las salidas, los huecos en el gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle serán grandes. 
Y más: enormes. 

Las Redes Sociales y los Estilistas que Tocaron la Flauta. Twitter es el paraíso del analfabetismo funcional. 
Hay quienes escriben sus tuits siempre con mayúsculas para justificar la ausencia de tildes. 

(Acentos les llaman). 
Otros usan altas y bajas, pero también escamotean las tildes. 
Se denominan ―profesionales del ramo de la escritura‖ y buscan vender sus servicios hasta como asesores en 
materia de lenguaje. 
Otros más, sedicentes diputados, ofrecen links a sus artículos periodísticos escritos en un salvaje infinitivo sioux. 
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Eso sí: en su ficha técnica aparece que estudiaron Ciencia Política y otras lindezas. 
Confieso que me ruborizan los tuits de algunos periodistas que hoy se sienten mártires de la libertad de 
expresión, cuando en el pasado reciente ocultaron, sin pena alguna, los trastes sucios de Mario Marín Torres. 

Fueron cómplices de un pasado roto. 
Hoy, sin embargo, son artífices del nuevo periodismo. 
A veces me preguntan que cuál es el principal compromiso de un periodista. 
Yo, que no lo soy, respondo que debe ser con el lenguaje. 
Y es que un ―periodista‖ que no sabe escribir es como un soldado que no sabe disparar una bazuka. 
La prosa debe ser un arma caliente. 

La ortografía y la gramática también. 

Lo demás es pipitilla. 
Y ya sabemos que eso genera pena ajena. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4468 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Las viudas del poder 
Un personaje que en los próximos días dará mucho de qué hablar es Sergio Pérez Waldo, 
actual coordinador jurídico de la Secretaría de la Contraloría del estado. 
Su caso será relevante porque, antes de incorporarse al gobierno morenovallista como brazo derecho 

de la contralora Irma Patricia Leal Islas, fue contratado por el gobierno de Mario Marín Torres como 

consultor en cuestiones de auditoría gubernamental. 
Y como tal, se encargó de integrar, revisar, depurar y completar los expedientes de la Secretaría de 
Desarrollo Urbano y Obra Pública (SDUOP) y la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento 
(CEAS), cuyos ex titulares hoy están sujetos a procesos administrativos y penales por la Contraloría o la 
Procuraduría General de Justicia del estado. 
En otras palabras, Sergio Pérez Waldo fue el encargado de integrar los expedientes de Javier García 
Ramírez y Blas Villegas Lara, ex titulares de la SDUOP y del CEAS; y hoy es el responsable —desde la 

Contraloría— de acreditarles delitos como peculado, desvío de recursos y enriquecimiento 
inexplicable. 
 
*** 
A propósito. 
Una de las mejores fuentes de información de los periodistas de la fuente gubernamental son los 

funcionarios y empleados resentidos con su jefe o superior jerárquico que los despidió, les bajó el 
sueldo, les redujo sus compensaciones o les quitó ciertas prebendas propias del servicio público. 
Estos personajes, que en el argot periodístico suelen denominarse “viudas del poder”, han comenzando a 
recabar información valiosa entre sus compañeros de trabajo o ex compañeros de oficina, la cual hoy 
comienza a filtrarse hacia los medios de comunicación. 
Cosa curiosa: la mejor información proviene de quienes lograron conservar su puesto o ascender a 
uno mejor a cambio de traicionar a sus antiguos jefes; y es que el que traiciona una vez, traiciona dos 

veces o siempre. 
Un botón de muestra es la columna que el lunes pasado publicó Fermín Alejandro García en La 
Jornada de Oriente sobre los funcionarios de García Ramírez que hoy siguen laborando en la 
Secretaría de Infraestructura como cercanos colaboradores de José Antonio Gali Fayad. Aquí se la dejo 
de ejemplo. 
*** 

Este miércoles arrancó de manera formal el proceso de renovación del Comité Ejecutivo Estatal (CCE) 

del Partido de la Revolución Democrática (PRD), con la publicación de la convocatoria por la que son 
citados los 158 nuevos consejeros estatales a una sesión de instalación y toma de protesta. 
Según la referida convocatoria, la sesión se efectuará este sábado 22 de septiembre —como se lo había 
adelantado— en el salón Chezar del hotel Aristos, con el siguiente orden del día: toma de protesta e 
instalación del IV Consejo Estatal, elección de los integrantes de la mesa directiva, discusión y aprobación del 
método para elegir presidente y secretario general del PRD, y aprobación de la convocatoria respectiva. 

A la par de la convocatoria, este miércoles se reunieron por la noche, en la Ciudad de México, los 
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dirigentes nacionales y locales de tres expresiones perredistas que han decidido aliarse para ganar la 
presidencia y la secretaría general del Comité Ejecutivo Estatal: Nueva Izquierda (NI), Alianza 
Democrática Nacional (ADN) e Izquierda Democrática Nacional (IDN). 

Por NI acudieron el senador Luis Miguel Barbosa Huerta, el diputado local Eric Cotoñeto Carmona y 
Socorro Quezada Tiempo; por ADN, Javier Iván Texta Solís y la diputada federal Roxana Luna 
Porquillo; y por IDN, René Bejarano Martínez y Rosa Márquez Cabrera. 
La intención de estos perredistas es lograr un acuerdo para quedarse con la presidencia del Comité 
Ejecutivo Estatal, que podría ser para Socorro Quezada Tiempo; con la secretaría general, que podría ser 
para Vladimir Luna Porquillo, y con la mayoría de las carteras del secretariado. 

*** 

Simón dice: 
―Más traiciones se cometen por debilidad que por un propósito firme de hacer traición.‖ 
François de la Rochefoucauld (1613-1680) Escritor francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
¿La Resurrección de #YoSoy132Puebla? 
Más que desactivarlos, o dispersarlos, el desalojo del pasado fin de semana en el zócalo capitalino no hizo 
sino reagrupar y volver a motivar a los integrantes del movimiento #YoSoy132 en Puebla. 

Ahora no sólo se disponen a efectuar este jueves, a partir de las seis de la tarde, una marcha para protestar 
contra los gobiernos de Rafael Moreno Valle Rosas y Eduardo Rivera Pérez, sino que han incorporado a 
su lenguaje cotidiano, de por sí basto en signos de admiración, el concepto de “presos políticos” -un 

despropósito, claro, desde cualquier punto de vista por más que los jóvenes hayan sido llevado de la plaza 
pública al Juzgado Calificador el pasado sábado 15 de septiembre-. 
Tras el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que validó el triunfo del 
priísta Enrique Peña Nieto, pocas razones habían encontrado para seguir la lucha social y política, más allá 
de la nebulosa idea de ―democratizar‖ los medios de comunicación y de hacer eco, en  ocasiones, a los 
llamados de Andrés Manuel López Obrador. 
En las últimas semanas no reunían ni a media centena de seguidores en asambleas o marchas, y habían 

salido definitivamente del foco de la opinión pública y publicada. 
Pero el desalojo por parte de la fuerza pública, y sobre todo los abusos que ciertamente cometieron algunos 
policías en contra de algunos integrantes del grupo –y que no deben quedar impunes-, vinieron a darles 
el oxígeno que tanto les faltaba. 

Sobre todo al interior de la BUAP, donde, a falta de nuevos referentes, han hallado un campo fértil para 
seguir sembrando su mensaje: tanto Moreno Valle como Rivera ―son represores y deben pagar por ello‖. 

Este miércoles, después de mucho tiempo de no hacerlo,#YoSoy132Puebla tuvo asambleas en las escuelas 
de Derecho, Economía e Ingeniería Química de la máxima casa de estudios, y estableció una mesa 
de información y “brigadeo” junto al mural ―Ni Independencia ni Revolución‖. 
Sin embargo, la resurrección del movimiento pretende ser de más largo aliento, pues además de la 
marcha “en solidaridad con los presos políticos” (sic), a la que se espera de sumen grupos sociales 
inconformes con el gobernador y el presidente municipal, habrá otras actividades paralelas, de este 
jueves al próximo domingo. 

Por ejemplo, asambleas en Contaduría, Arquitectura e Ingenierías de la BUAP, para luego dar paso a la V 
Asamblea Estatal, el sábado, a partir de las 10:00 horas, en la Universidad Iberoamericana plantel Golfo-
Centro. 
Asimismo, una asamblea de padres y familiares, y otra de artistas aliados, el domingo, en el zócalo de la 

ciudad de Puebla, en la acampada, justo el punto de donde la policía los desalojó para liberar el área con 
motivo de los festejos oficiales con motivo del CCII aniversario de la Independencia de México. 
Al menos en el estado, #YoSoy132 era un movimiento diluido, en vías de extinción; claramente una 

mera anécdota de un proceso electoral que, en la memoria colectiva, ya quedó demasiado lejos. 
Sin embargo, una conducción política errónea –¿dónde quedó su capacidad de negociación?- por parte de 
autoridades estatales y municipales les ha dado nuevos motivos para salir a la calle y armar su (muy 
particular) ―revolución‖. 
Puede que este resurgimiento no sea definitivo, y que por ello termine por agotarse al paso de las semanas –
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eso dependerá de los propios activistas-, pero lo cierto es que hoy les han puesto en charola de 
plata suficientes razones para al menos intentar recuperar la fuerza que sin duda llegaron a tener durante el 
verano, verano caliente, el verano de las pasadas elecciones mexicanas. 

Están molestos, están irritados, y andan movidos. Otra vez. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Pelean residencia 

El procurador General de Justicia, Víctor Carrancá, no debe perder de vista un dato: Adam Javier García 
Ramírez, hijo de Javier García Ramírez, también pelea la posesión de la residencia del fraccionamiento Jardines 

de Zavaleta.  
Es decir, pese a que David García Ramírez ganó un amparo en el Juzgado Auxiliar de Saltillo que deriva de un 
proceso en el Juzgado Séptimo de lo Penal para que le permitan habitar su residencia, su hermano Adam 
también alegó que esa propiedad es suya.  
Víctor Carrancá debe checar los expedientes de los siguientes amparos:    
526 / 2012 en el Juzgado Noveno de Distrito y 531 / 2012 del Juzgado Séptimo de Distrito porque ahí se 
dará cuenta que dos de los tres hijos de Javier García Ramírez presentaron documentación para pelear cada 

uno la posesión de la residencia ubicada en Jardines de Zavaleta. 
En cada amparo se entregaron documentos por parte de David García Ramírez y su hermano Adam Javier 
García Ramírez para pelear la misma casa y eso no es muy común. 
La pista más importante que debe seguir el procurador General de Justicia es que a David sí le otorgaron el 
amparo y a su hermano Adam se lo negaron. ¿Qué tipo de papeles entregó Adam García Ramírez que no 

demostró la legítima posesión de la residencia? 
Algo huele muy raro en el caso de la posesión de la residencia de la familia García Ramírez y quizá eso ayude al 

procurador en su proceso de impugnación.  
Aquí le dejo parte del expediente del amparo de Adam Javier García Ramírez y que debe leer cuidadosamente 
el procurador porque quizá sea un elemento que lo ayude a ganar esta batalla legal contra el ex titular de la 
SEDUOP, Javier García Ramírez:  
―Por tanto, no obstante que las autoridades señaladas como responsables hayan aceptado la existencia de los 
actos que se les reclaman, su reconocimiento no demuestra su interés jurídico para promover el juicio de 

amparo, ya que con ello no se acredita que el impetrante efectivamente tenga un derecho subjetivo tutelado 
por la ley sobre los bienes asegurados en el cateo reclamado…  
Luego, es obligación del promovente del amparo acreditar plenamente que el acto que reclama le afecta un 
derecho subjetivo, pues éste no debe inferirse ni tenerse por cierto a base de presunciones, ya que ningún 
precepto de la Ley de Amparo establece que la sola presentación de la demanda y la relación de hechos 

afirmados en ella, traiga aparejada esa presunción. 
Consecuentemente, al tener la parte quejosa la carga de demostrar la titularidad de un derecho subjetivo que 

se haya afectado de manera personal y directa, y no haberlo hecho así; lo procedente es sobreseer en este 
juicio de amparo‖.  
Hasta aquí el resolutivo del amparo.  
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30592:pelan-
residencia&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

:Que en un primer encuentro realizado en la madrugada del miércoles, a las 3 de la mañana, los integrantes 

de las diferentes planillas a la dirigencia de la sección 51 del SNTE no lograron un acuerdo de unidad para 
elegir el comité seccional de Cirilo Salas Hernández. 
Las negociaciones se reanudaron la noche del miércoles y esperarían en la sesión plenaria del congreso 
seccional elegir al dirigente en la madrugada del jueves, en caso de no ―romperse‖ la sesión correspondiente a 
la elección que podría culminar esta madrugada. 
:Que Edgar Salomón Escorza se entrevistó ayer con el presidente del CEN del PRI Pedro Joaquín Coldwell para 
entregarle un reporte del trabajo legislativo en el Congreso local, logrando el respaldo de la dirigencia nacional 

http://impreso.milenio.com/
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y con el ofrecimiento de reunirse con el grupo parlamentario. 
:Que predominan entre las familias custodias del PAN y de la principal universidad católica del estado la 
congregación ―La Sociedad de Vida Apostólica Cruzados de Cristo Rey‖ a la que pertenece el grueso de 

funcionarios de primero y segundo nivel del gobierno municipal. 
Las diferencias internas y de orientación religiosa derivó en la fundación de una nueva congregación ligada a 
estos sectores llamada ―Los Siervos de Jesús‖, y que agrupa a importantes figuras públicas y del sector 
empresarial. 
:Que todo indica no hay buenas noticias en la familia Santos López en torno a la desaparición de Elizabeth 
quien hace meses pagó a una banda de polleros por cruzar la frontera a Estados Unidos para reunirse con su 

esposo en Carolina del Norte, pero fue abandonada a su suerte en un condado del estado de Texas y nadie 

sabe nada. 
:Que al presidente municipal de Acatlán de Osorio, el priista Lenin Martínez Reyes, le tienen una larga lista de 
reclamos ciudadanos por incumplimiento de promesas de campaña. 
Pero también le reclaman otras linduras como prácticas de nepotismo, y lo más grave es el desacato a 
programas impulsados por el gobernador a quien le ha dado largas, lo que se ha interpretado como un ―error 
político‖. 

:Que este 20, 21 y 22 de septiembre se realiza el lanzamiento estatal de la Campaña Corazón Azul Puebla, 
iniciativa de la Organización de las Naciones Unidas para prevenir la trata de personas y tendrá como sede el 
Centro de Convenciones William O. Jenkins. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159309 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Fondo de pensión y cuotas al Issstep 
Pese al acuerdo de unidad de los delegados y aspirantes de las planillas por las dirigencias sindicales 
seccionales 23 y 51 del SNTE, se dificultaron los consensos. 
Con la desconfianza a los actuales dirigentes Eric Lara Martínez y Cirilo Salas Hernández de imponer a sus 

respectivos sucesores, las negociaciones se complicaron desde la elección de los once niveles y cargos 
regionales. 
Antes de pasar a la asignación de cargos del primer nivel, Lara Martínez y Salas Hernández debieron enfrentar 
los cuestionamientos de los delegados por el polémico fondo de retiro en la sección 23 y el incremento de las 
cuotas al Issstep en el caso de la 51. 
Ambas la brincaron, pero la raspada le redujo margen de negociación para impulsar a sus respectivos 
sucesores. 

Los enviados de la presidenta del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales, trabajaron a marchas forzadas para 
conciliar a los diferentes aspirantes y respectivas planillas para integrar las carteras de los comités seccionales. 

En la recta final transitó un acuerdo sujeto a negociaciones donde encabezarían las secretarías generales con 
Emilio Salgado Néstor y Martha Cortés Chumacero, de las secciones 23 y 51 respectivamente. 
Donde mayor dificultad o resistencia para llegar a un acuerdo fue la sección 51 porque la disidencia logró una 
cantidad importante de delegados con Juan Durán, a la cabeza, en tanto que Cirio Salas jugó hasta el último 
con Gumercindo Herrera Rivera y Jorge Luis Barrera de la Rosa. 

Cortés Chumacero, ligada a la ex dirigente sindical Leticia Jasso, había logrado un buen consenso con los 
delegados al Congreso seccional, pero no le alcazaba para arrollar con la mayoría de votos de los delegados, lo 
que obligó a intensas negociaciones de última hora. 
Donde parecía estar más ―planchado‖ el acuerdo era en la sección 23 de Eric Lara donde finalmente logró el 
respaldo de los delegados del Congreso Emilio Salgado, salvo un cambio de última hora que daban por 
descartado. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159306 

 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Quien diseñó la defensa de García Ramírez es ahora quien lo investiga 
La incapacidad de la titular de la Secretaría de la Contraloría, Patricia Leal Islas, de poder detectar 

irregularidades en la obra pública del sexenio pasado, que estuvo a cargo de Javier García Ramírez, se debe al 
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yerro de la funcionaria de tener a cargo de esa labor a un personaje llamado Sergio Pérez Waldo, que de 
manera sorprendente, funge como juez y parte en las investigaciones que se han desplegado contra el titular 
de la desaparecida Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop). 

Me explico. Uno de los pocos secretarios del gabinete de Mario Marín Torres que siempre tuvo la previsión de 
prepararse para una posible derrota del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en los comicioslocales de 
2010 fue Javier García Ramírez, quien mucho antes y después de la elección, emprendió un intenso, largo y 
tortuoso proceso de revisar cada uno de los expedientes de obra pública para detectar y eliminar todo tipo de 
errores, omisiones, anomalías o inconsistencias. 
Y para emprender ese trabajo de protección echó mano de varios expertos, entre ellos de un destacado asesor 

de la extinta Secretaría de Desarrollo y Capacitación de la Administración Pública, que se llama, para sorpresa 

de propios y extraños, Sergio Pérez Waldo. 
Ese personaje jugó un papel fundamental en volver a elaborar docenas de expedientes a los que les 
encontraron fallas o anomalías y que por ende, podían ser objeto de investigaciones y vehículo para imponer 
sanciones a Javier García Ramírez, así como a otros funcionarios de la Seduop y de diversas dependencias del 
Poder Ejecutivo. 
Ex funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas que conocieron el trabajo de Pérez 

Waldo lo califican de meticuloso, eficiente e ingenioso, de tal manera que su desempeñó resultó altamente 
satisfactorio y fue tan bueno que ha sido un  factor decisivo para que en los casi dos años que lleva el gobierno 
de Rafael Moreno Valle Rosas no se hayan podido iniciar procesos administrativos en materia de obra pública. 
Al iniciar el presente sexenio, una noticia que cayó como balde de agua fría entre integrantes del ya inexistente 
Seduop es que Patricia Leal Islas nombró a Sergio Pérez Waldo como coordinador general del área jurídica de 
la Secretaría de la Contraloría. 
Y es un secreto a voces que una de las principales encomiendas que tiene ese funcionario es revisar los 

expedientes de obra pública de la gestión de García Ramírez. 
Dicho de forma simple: le pidieron que proceda contra el ex secretario de Obra Pública con los mismos 
expedientes que él arregló. 
Más allá de que Sergio Pérez Waldo está mostrando una conducta poco ética al estar fungiendo como juez y 
parte, lo sorprendente son los magros resultados que ha arrojado su labor como servidor público en el actual 
gobierno, ya que no ha podido encontrar elementos graves contra García Ramírez. 

Frente a esa situación surgen muchas preguntas: 
¿Fue tan bueno su trabajo que ahora él mismo no puede, desde el punto de vista formal, descubrir y exhibir las 
anomalías o errores que el mismo eliminó de los expedientes? 
¿No quiero proceder contra quién lo contrató en el sexenio pasado y ahora tiene la misión de inculparlo de 
faltas a la administración pública? 
¿Es alguien que entiende que ―perro no come carne de perro‖? 
¿O sólo fue una fama ficticia que era tan bueno en su trabajo que podía ser un factor clave para atrapar en una 

falla a García Ramírez? 
Independientemente de cuáles sean las respuestas a esas preguntas, queda claro que Patricia Leal Islas está 
demostrando que no ―es la dama de hierro‖, como algunos la calificaron al inicio del sexenio, sino es una 
decepción más del gobierno de Rafael Moreno Valle. 
Su persecución contra Javier García Ramírez ha estado plagada de asuntos menores, de poco peso, sin 
trascendencia, razón por la cual es cuestión de tiempo para que la familia del ex funcionario recupere el 
inmueble de la zona de Zavaleta que les incautó el gobierno morenovallista bajo el argumento de que había 

enriquecimiento inexplicable del ex titular de la Seduop. 
Así como van las cosas, Leal acabará siendo el Francisco Barrio del gobierno de Vicente Fox, quien en su 
combate a supuestos actos de corrupción del gobierno priista de Ernesto Zedillo no sabía si atrapar a 
funcionarios que representaban ―lingotes de oro‖ o ―cacahuates‖ –según el describió–, y al final nunca pescó ni 
unos ni otros. 
El escándalo de la participación de Sergio Pérez Waldo no termina con el tema de su falta de ética por ser juez 

y parte en los procesos de investigación contra García Ramírez, sino que algunos funcionarios del gobierno 

marinista afirman lo siguiente: 
Que habrían recibido correos electrónicos de dicho funcionario de la Contraloría en donde les ofrece sus 
servicios para arreglar cualquier observación o proceso administrativo que les inicie el actual gobierno. 
¿Estará enterada Patricia Leal de esa anomalía, en caso de que sea cierto lo anterior? 
Dado los pobres resultados que ha ofrecido Patricia Leal Islas, hay elementos para suponer que es una mujer 
desinformada. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/quien-diseno-la-defensa-de-garcia-ramirez-es-ahora-
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quien-lo-investiga_id_13747.html 

 
(Editorial) 
 
Revanchismo en el Congreso 

Ayer en el Congreso del estado un grupo de diputados del Partido Acción Nacional se opusieron a la reforma 
que permitiría al Poder Ejecutivo comprometer recursos públicos con empresas privadas sin la autorización del 
Poder Legislativo. 
En respuesta a esta oposición, diputados de diferentes fracciones, frenaron –como una revancha– la petición 

del edil Eduardo Rivera Pérez para convertir al rastro municipal en una categoría certificada tipo TIF. 
Resulta reprobable que los diputados locales se conduzcan en sus decisiones con actitudes de revanchismo en 

contra de un pequeño grupo de legisladores, a quienes les acude el derecho de disentir sobre una propuesta 
del gobernador. En una democracia deben caber todas las críticas, las discrepancias y la oposición. Pero en 
Puebla existe una total intolerancia a estas condiciones. 
En el fondo, este problema devela posiciones autoritarias del titular del Poder Ejecutivo, al no permitir el 
más mínimo disenso en las actuaciones públicas, pues parecieron que pretende alinear a todas las fuerzas 
políticas tratando de que no haya la menor oposición cuando se trata de reformas impulsadas por el Ejecutivo. 
Lo más lamentable es que a la ciudad de Puebla le urge una modernización del rastro municipal, que es 

insalubre y obsoleto; pero los legisladores privilegiaron las pugnas políticas sobre las necesidades de la 
población. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/revanchismo-en-el-congreso_id_13750.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• En el PAN, mal y de malas 
• Evidencian otra vez su división  
• Cuidado con los errores  
Continúa la división al interior de la bancada del PAN luego de aprobar hace unos días en ―fast track‖ la reforma 

electoral que de manera directa, afectó la vida interna del partido en la renovación de su dirigencia estatal. 
En esta ocasión, los diputados locales identificados por comulgar con la doctrina ideológica del PAN, Ana María 
Jiménez, Juan Carlos Espina von Roehrich y Rafael von Rasfeld Porras, se opusieron a las reformas de la Ley 
Estatal de Presupuesto, Contabilidad y Gasto Público. 
Lo anterior, evidenció que el coordinador de la fracción del PAN, Mario Riestra Piña, va perdiendo fuerza entre 

sus correligionarios plurinominales, pues no logró la unanimidad de las reformas. 

El asunto no se quedó ahí, pues hubo venganza legislativa por parte de los panistas identificados con el 
morenovallismo, ya que la propuesta del diputado local del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, 
se suspendió el análisis para crear el organismo descentralizado de la Central de Abasto, el cual había sido 
aprobado por el cabildo municipal de Eduardo Rivera Pérez desde hace semanas. 
Cero y van tres en el caso del ex secretario de obras pública Javier García Ramírez, donde se pone al 
descubierto una vez más, las deficiencias con las que parece se integraron las averiguaciones previas, la orden 
de aprehensión y el ordenamiento de confiscar los bienes que le fueron encontradas tanto en su domicilio, 

como de la gente que pudiera haber tenido alguna relación con él. 
Al ganar el tercer amparo sobre diversas acusaciones que se le han girado en torno al delito de enriquecimiento 
ilícito, el procedimiento deja mucho que desear, pues si bien el juicio sigue firme en contra de uno de los 
"peces gordos" de la pasada administración, estos errores recurrentes solo ponen en evidencia las deficiencias 
que tuvieron los asesores jurídicos encargados del caso. 
Seguro que con esto pondrán más cuidado, su pena de quedar en un ridículo mayor al del error. 

CONFETI...hoy arrancan los diálogos por la Paz promovido por el Secretario general de gobierno Fernando 

Manzanilla y el Voluntariado que encabeza su esposa ...sin duda será un evento de primer nivel. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4851 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

http://www.contraparteinformativa.com/
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Denuncian por acoso sexual a Francisco Javier Narro Robles 
En la Averiguación Previa PGR/PUE/PUE-VII/1071/2012, se encuentra el testimonio de una mujer cuyo único 

pecado es no acceder al acoso sexual por parte del delegado del ISSSTE en Puebla, Francisco Javier Narro 
Robles. 
El también hermano del rector de la UNAM, tiene una denuncia en la Comisión Nacional  de los Derechos 
Humanos, pero  grita a los cuatro vientos que tiene tanto poder y relaciones políticas que nada le harán. 
La quejosa asegura haber sufrido acoso sexual, violencia psicológica, acoso laboral, intimidación, chantaje, 
manipulación, amenazas, insultos y ser víctima de abuso de autoridad por parte del hermano del rector de la 

UNAM. 

Una copia de la denuncia en contra de Narro Robles está en poder de este reportero. 
Debo confesar que me asquea saber que en pleno morenovallismo aún hay personas que abusan de su posición 
política para obtener favores sexuales. 
Y me refiero al morenovallismo porque Narro Robles asegura ser muy amigo del gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas, quien aprobó su nombramiento como delegado del ISSSTE; de Fernando Manzanilla, secretario General 
de Gobierno y de Jorge Aguilar, de quien se expresa muy mal a sus espaldas. 

Con frases como ―Si no es por las buenas será por las malas‖ ó ―Si eres amable esto puede cambiar‖, el 
delegado del ISSSTE ha amenazado en diversas ocasiones a su víctima. 
Va la historia: 
Resulta que en el mes de julio del año en curso, Narro Robles cita a la denunciante en su oficina, la saluda ―de 
una forma rara‖ y le pide que dé de baja a tres empleados. 
Al despedirse, de manera intencional le roza el pecho y al recibir un reclamo de la mujer el funcionario contesta: 
―para qué te enojas si bien que te gusta‖, obteniendo como respuesta todo tipo de reclamos por parte de la 

agraviada. 
Posteriormente, el 26 de agosto de este año, nuevamente cita a la denunciante en su oficina y le reclama que 
debe estar inmediatamente cuando él la requiera, pues ―el que manda aquí soy yo‖. La mujer se defiende al 
decirle que ha atendido todas sus instrucciones y recibe como respuesta: ―cuando me refiero a disposición es en 
todos los aspectos‖, aproximándose a la quejosa y logrando tocarle nuevamente el pecho de lado izquierdo. 
―Yo traté de esquivar su manoseo  y le dije qué le pasa, no se atreva a tocarme porque de lo contrario lo 

denuncio‖ relata la agraviada, obteniendo como respuesta por parte del hermano del rector de la UNAM ―si no es 
por las buenas será por las malas‖. 
A partir de entonces, la relación laboral entre ambos se volvió un infierno ―y no denuncié por pena, pues no es 
fácil contar que te tocan el cuerpo y te hostigan en diversos aspectos‖, dice la denunciante. 
Como la mujer no cedió a las pretensiones sexuales de Narro Robles, comenzó el acoso laboral. Primero le pidió 
la renuncia, después le inventó un supuesto acto de corrupción que jamás le comprobó y hasta la amenazó y 
advirtió que también la denunciaría ante la PGR. 

El delegado del ISSSTE recibió diversos reclamos de la mujer y éste contestó: ―Tómalo como quieras, pero de 
que te vas del ISSSTE, es un hecho‖. ―Si eres amable, esto puede cambiar‖, dijo el funcionario. 
Después vino el terrorismo laboral al grado que en una ocasión, el titular del desprestigiado organismo la citó en 
la noche para obligarla a firmar su renuncia, al tiempo que le advirtió que en esos momentos tenía afuera de la 
delegación del Issste a policías ministeriales para cobrarle sus supuestos actos de corrupción, ―así que pasarás a 
partir de hoy tus días en la prisión y de eso me encargo, diciéndome que tenía relaciones con el Delegado de la 
PGR y que ya le había mandado a la gente, reiterándome que firmara la renuncia o daría la orden de que me 

llevarían de paseo", dijo la quejosa en su declaración. 
Mañana más sobre esta historia… 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Apuntes de media semana  

1.- Quien se "posicionó" se "posicionó" y ya. A estas alturas del proceso de selección de candidato a presidente 

municipal de Puebla, quienes marchan en la punta del conocimiento y preferencia de los ciudadanos no serán 
desbancados ni superados, que para el caso es lo mismo.  
Habrá muchas teorías acerca de las posibilidades que puedan tener los contendientes, pero a final de cuentas, 
quien gane será aquella o aquel cuyo nombre esté hoy por hoy, entre los tres punteros de todas las encuestas. 
2.- Les voy a demostrar que eso de la participación ciudadana es mero discurso de los políticos. Aquí un ejemplo 
doméstico: Desde hace varias décadas, los automovilistas quienes circulan en la colonia La Paz sobre la avenida 
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Matamoros en dirección de oriente a poniente o como decimos comúnmente "de subida", tienen que hacer alto 
total al llegar a la esquina del bulevar Teziutlán norte, cuyos automovilistas ¡¡¡tienen la preferencia!!! vial. Se 
trata de una pronunciada pendiente (de subida, insisto), que genera problemas y peligro para quienes van "de 

subida".  
Bueno, pues ninguna autoridad municipal a lo largo de la historia de esta ciudad pavimentada, ha reparado en 
corregir esta aberración de la vialidad poblana y no lo han hecho porque carecen de sensibilidad vial o sentido 
común, según sea el caso. Y cuando digo que eso de la participación ciudadana es puro cuento, es porque el 
gobierno de Eduardo Rivera no será capaz de corregir esta incongruencia porque no le interesa o porque se 
publicó en la columna. (Ojalá me equivoque). 

3.- Al final del juicio penal, el gobierno del Estado no podrá quitarle la casa de Jardines de Zavaleta a Javier 

García Ramírez. El tema es de lógica jurídica a pesar de lo que diga la Procuraduría de Justicia del Estado. Si a 
Javier se le acusa de enriquecimiento inexplicable durante su gestión como Secretario de Obras (2004-2011) no 
se le investiga ni le pueden decomisar o quitar muebles o inmuebles adquiridos con anterioridad a esas fechas. 
 De lo contrario, tendrían que decomisarle su casa de la 9 poniente casi esquina con 31 sur, las torterías (con 
venta de tortas, ja ja ja) y la Suburban que le prestaba a Mario Marín. Así es que una derrota más para mi 
Procurador Víctor Carrancá. Aunque bueno, como sabemos todo esto está negociado. 

El Verdugo  
A menos que el Procurador de Justicia del Estado Víctor Carrancá Bourguet aspire a ser gobernador de Puebla, 
de otra manera no entiendo cómo es que permite que su trayectoria profesional se vea manchada por los yerros 
jurídicos cometidos en el caso de Javier García Ramírez, quien le gana de todas todas. El Verdugo dice: mejor 
me arrimo a Javier García (ja ja ja).  
Gracias  
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 


